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HORÓSCOPO DA SEMANA
Áries de 21/3 a 20/4

Haverá um· aumento de animo e disposição
para o trabalho e o relacionamento seu com

superiores será agradável e muito produtivo.
----.. Apenas evite, por isso, ser arrogante com os

demais colegas de sua área profissional. No afetivo, não
proceda de maneira enérgica: aja com determinàção.

Touro de 21/4 a 20/5
Planejamento e disciplina serão as chaves para
você conquistar uma boa estabilidade finan
ceira. As viagens tendem a ser mais agradá-

____.. veis a partir deste momento.Uma maior sensi-
bilidade emocional fará com que você sinta um desejo de
envolver-se fortemente com a pessoa amada i"ntensificando
dessa maneira o relacíonamgnto com o parceiro.

CI
Gêmeos de 21/5 a 20/6

"Seja mais organizado e plane suas finanças, de
acordo com a sua realidade do momento. Contro

. le-se! Procure ser mais objetivo nas questões de
trabalho. No amor, não tenha medo de expor

suas .incertezas e medos: reprimir-se apenas para agradar o

parceiro será uma atitude que não lhe trará qualquer beneficio.
-

CI Câncer de 2-1-/6 a 21/7
Não tenha tanta confiança na estabilidade financei
ra. Procure se precaver com relação a atrasos e

--_.... demoras nos negócios ou nas contas pessoais. As
relações pessoais de amizade e de afeição estarão.muito benefici
adas. Uma união poderá ter início na sua vida amorosa. Procure ter
mais confiança nas pessoas, expondo a elas seus sentimentos.

O
Leão de 22/7 a 22/8

As facilidades começarão a surgir no aspecto
financeiro. No ambiente de trabalho, será fun-

____.. damental que você se mostre receptivo à idéia
de dividir tarefas e responsabilidades, em vez de agir indivi
dualmente. No campo amoroso, sua prioridade deverá ser a

busca do prazer e do entendimento mútuo.

Virgem de 23/8 a 22/9
Será importante dar uma atenção especial aos
seus relacionamentos íntimos, mesmo que es

teja preocupado com outros assuntos. Seu lado
espiritual estará acentuado e ,poderá confiar em

seus instintos que vai ajudá-lo a fazer as melhores escolhas.
Na vida a dois, controle seu temperamento exigente e tente
entender melhor as carências e desejos da pessoa amada.

Libra de 23/9 a 22/10
o período mostra uma certa tendência à
introspecção, porém isso será útil para a to
mada de decisões importantes em vários se

tores de sua vida. Estará .também favorecido
os estudos e aquisição de conhecimentos, assim como pro:
jetos de trabalho. O período será marcado por uma forte
necessidade de mudanças na área afetiva.

II
Escorpião 23/10 a 21/11

Tente equilibrar melhor sua carreira profissional
com as obrigações conjugais. Não tente dar a
última palavra em pequenas discussões domés-.

-----.... ticas. Saiba escutar e refletir sobre o que foi
falado. Algumas instabilidades de humor poderão ocorrer. No
afetivo, Você será capaz, por exemplo, de detectar a maneira
certa de agir com relação ao seu par, aos seus superiores, etc.

Sagitário 22/11 a 21/12
Procure desenvolver a flexibilidade e trate de des
cartar certos comportamentos e idéias que não

_ .. têm mais nada de positivo a lhe oferecer. Come-
çará um período de melhoria financeira através de

ganhos indiretos ou de ajuda material. No amor, libere seu charme
e sua sensualidade para cativar aquela pessoa tão especial.

Você poderá receber um incentivo extra das
pessoas próximas para seguir em frente com

_...ii seus projetos. No trabalho, evite se isolar de-
mais e procure criar um clima de cordialidade e

cooperação com os outros. No afetivo, lembre-se: aceitar os
eventuais erros do outro é a maior prova de amor que você
pode dar. Medite sobre isso!

Aquário de 21/1 a 19/2
o desenvolvimento profissional será o foco
central de sua vida, levando-o a programar

___
.

__ desde já os cursos de especialização que pre-
tende fazer. A tentativa de impor sua vontade na vida a dois
só causará tensão entre você e a pessoa amada sendo
necessário encontrar um ponto de equilíbrio entre os desejos
de ambos.

Peixes de 22/2 a 20/3
Sua capacidade de se comover com o sofri
mento dos outros estará ainda mais forte, o que

t....";;;;;:';;;;;"....,J pode levar você a se desdobrar para ajudar a

quem precisa. Apenas cuide para que ninguém abuse da sua

boa-fé. Fique atento! Na vida a dois, lembre-se: retribuir o

amor com mais amor é a maneira mais simples e honesta de
encontrar a felicidade.

I ALMANAQUE I

BUSCARO APERFEiÇOAMENTO
Brasileiros e brasileiras, qual o nos

so futuro diante de tanta barbaridade?
Em quem devemos confiary /

Certas pessoas têm mania de se
rem perfeitas e não admitir. imperfeição
nos outros. Isso géra um estado de espí
rito no qual o descontentamento é a at-
mosfera permanente. /

A mania de perfeição nasce do des
conhecimento da fragilidade humana, da
falta de humildade e da inconformidade
com as próprias limitáções.

Exemplo: Três estrangeiros fizeram
três viadutos. O primeiro fez 'em menos

tempo; chegou até a ganhar o título de
cidadão da cidade; mas depois de dois
meses seu viaduto caiu matando uma

centena de pessoas. O segundo fez o

viaduto em tempo razoável. Ao término
foi aplaudido e agraciado com meda
lhas e troféus pela aparente beleza da'
construção. O viaduto era tão-bonito,
que não servia para ser usado; ao fim
perceberam que era apénas um orna

mento sem serventia:O terceiro ...bem,
o terceiro demorou um pouco; para di
zer a verdade, ainda está precisando
de gente para ajudá-lo nas últimas co-

SEXTA-FEIRA (27/07):
A massa de ar seco e frio mantém o

tempo fi rme e ensolarado com baixa umidade
do ar em todas as regiões. Temperatura bai
xa com mínimas atingindo valores negativos
nas áreas mais altas, com formação de gea
da na madrugada e amanhecer. Vento variá
vel de oeste a sul, fraco a moderado.

SÁBADO E DOMINGO (28 E 29/07):
A massa de ar seco se desloca em dire

ção ao mar, o que favorece a circulação ma

rítima, que provoca aumento da nebulosida
de e chuva no final do dia na faixa leste do
Estado. Temperatura baixa, ainda
com formação de geada na madrugada e

amanhecer. Vento de sul a leste, fraco a

moderado com rajadas no litoral.

SEXTA:
Mínima:OºC
Máxima: 19ºC

SÁBADO:
Mínima: 2"-C
Máxima: 18ºC
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lunas. As pessoas o criticam e não vêem
a segurança, o plano, o amor com que o

está fazendo. Moral da história: o primei
ro homem é o relapso, quer terminar tudo
às pressas e não se importa com as con

seqüências, mesmo funestas. O segun
do é aquele que tenta cobrir seu vazio
com a aparência. Ostenta-se aos olhos
de todos e, no fundo, sua obra não serve

para nada. O terceiro é o que tem ideal e
não se importa com aquilo que dizem.
Segue calmo e tranqüilo sua construção;
não procura a glória do agora, mas traba
lha com a certeza de estar preparando
alguma coisa muito importante. Temos de
ficar atentos para que não construam vi
adutos nos aeroportos. Seja o que for,
seja sempre o melhor; faça o que fizer,
faça sempre com muito amor.

Salve 25 de Julho - Dia do Colono
e do Motorista. A natureza está sempre
em movimento e em transformação con

tínua; o ser humano, como vocês, movi
dos pela fé, pelo amor, não cessa de
agir e está sempre progredindo. Incluin
do também os bombeiros: é na luta, en
frentada por amor.

EGOTISMO
Maculando a amizade e o amor
Naufraga do delírio da luz

Espreitando os caminhos a seguir
Segue naufragando em desenganos.

Amando excessivamente a si próprio
Desconhecendo as leis da razão
Maltrata a vida que o procriou
Único, sem ser, sem irmãos.

Carregado pela via dos acasos
Sem mastro para o direcionar
Encontra na autopiedade refúgio
Pra esconder-se sem lutar.

o luto lhes convém com ardor
Como ausente lhes é realidade
Guarda em seus enganos
Tudo além das leis da verdade...

Sem lembranças se alguém o amou

Acha-se dormindo espantado
Com um sonho despertador
Que a vida lhes deixa preocupado.

o suicídio seria uma saída triunfal
Para não ser tanto julgado
Converter-se contra a própria vida
Egotista tira da morte o fado.
Que seria ele no nada que doou
ao mundo
Que o conheceu tão pouco?
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RESUMO DAS NOVELAS

Sexta-feira, 27de julho de 2007

EternaMagia
SEMANA DE 30/07

A 04/08
Clara 'mostra nova

mente seus dons de
mediunidade. A criança
desenhaOuinzinho e uma
cobra. Conrado descobre

a imagem e mostra para Nina, que reconhece o local
do desenho. Os dois correm para lá, mas Ouinzinho é
atacado pela cobra. Mais tarde, Nina pede a Conrado

<

que não conte a ninguém que Clara tem esse poder:'t
Conrado concorda e diz que agora Eva vai entender o
poder das valentinas. Depois, Lucas pede explicações
a Nina por estar com Conrado no resgate de Ouinzinho.

Sete Pecados

SEGUNDÁ-FEIRA
Dante diz que

Beatriz merecia um jan
tar especial. Berenice
finge ser garçonete e

decide derrubar a sopa
no casal, mas erra o alvo. Ágatha fala para Antero
que quer a estátua, o diário do irmão e o segredo da
imortalidade. Míriam revela para Vicente que ele ain
da ama a mulher e propõe que sejam amigos. Beatriz
vira o rosto para que Dante a beije 'sem querer na
boca. Custódia resolve confessar o que fez parfi.
Beatriz, mas abre a mala e só encontra roupas de
Anselmo. Clarice procura Beatriz.

TERÇA-FEIRA
Beatriz nega que tenha saído com Dante. Clarice

afirma que, se Dante a trair, ela se separa. Ágatha diz
a Dante que fez o contrato de aluguel do depósito para
os eletrodomésticos no nome dele. Ele assina o docu
mento. Fred conta a Xongas que está metido em um

negócio de carga. Carla aceita jantar na casa de Ba
rão. Custódia deduz que sua mala está com Anselmo.
Romeu leva uma flor para Juju, que se emociona. Dante
avisa a Clarice que voltará cedo para casa. Beatriz
enfia um lenço com marca de batom no bolso do taxista.

QUARTA-FEIRA
Clarice se emociona quando Dante chega com

flores. A mulher acha o lenço e exige uma explica
ção. Dante nega estar saindo com outra. Carla pede
um carro a Barão. Custódia promete discos a Adriano
se ele recuperar a estátua.

Paraíso Tropical
SEGUNDA-FEIRA
Taís diz a Olavo que

mandou uma pessoa rou

bar as fitas que estavam
no apartamento de Jáder.
Cristina, Zoraide e Sér-
gio Otávio pedem ajuda

para Ana Luiza, que organiza o jantar. Olavo explode
por Jáder não ter destruído as fitas e manda que ele
as pegue de volta. O cafetão segue Taís e simula um
assalto. Olavo queima as fitas. Taís conta a Daniel
que levaram tudo, até seus documentos. Olavo dá
umultímato para que Taís lhe entregue o passaporte
e o documento assinado por Daniel.

PAl1flíso
TQOPICAL

TERÇA-FEIRA
Taís finge se preocupar com Lúcia e deixa o jan- ."

tar para ir ao albergue. A gêmea má e Ivan procuram o

passaporte de Daniel. Lúcia pede a Daniel que ligue
para a mulher e manda que ela volte para o jantar. Taís
encontra o passaporte de Paula e o deDaniel no cofre.
Daniel flagra Ivan saindo de seu apartamento. O rapaz
mente dizendo que veio procurar notícias de Taís. Daniel
pergunta por que Taís não foi para o albergue e ela diz
que não estava se sentindo bem.

QUARTA-FEIRA
Taís entrega a Olavo o documento e os passa

portes. Zezé vende uma rifa falsa para Iracema da
noite beneficente no Duvivier.

QUINTA-FEIRA
Fred combina de ir à festa com Carriila. Fernanda

diz que vai com alguém com quem está saindo.
Antenor fica bravo quando Iracema diz que Belisário
e sua mãe não deviam ser da alta sociedade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Desastre governamental
A insistência em colocar o Governo Federal na

linha de choque do Airbus da TAM, que bateu con
tra um depósito de cargas da própria empresa na
noite de terça-feira, 17, deixando cerca de 200 mor
tos, cheira a aproveitamento político da situação.

Obviamente que o ponto final não é cabível nesta
ilação. O Governo Federal tem, sim, uma enorme dívida
com o setor aéreo. Cabe a ele colocar em ordem o que
bagunçou de uma forma crítica depois do acidente do
avião da Gol, que chocou-se contra a asa de um jato
Lega!=y deixando 154 mortos há menos de um ano.

,E inadmissível, e o povo precisa cobrar, que se

,entenda como natural e até se recomende "relaxar e

gozar" diante do caos que dominou o Brasil. As rea
ções do Governo à situação, agravada substancial
mente com o maior acidente aéreo da história do Bra
sil, são patéticas. Seria cômico, não fosse trágico. Os
gestos dos assessores do presidente Lula flagrados
por uma câmera de tevê são o ícone deste governo.

Um governo que se beneficia de uma conjuntu
ra econômica mundial extremamente favorável e se

congratula disso não por pedantismo, mas simples-

Dia do colono
••• ANTONIOCERON

,

Santa
Catarina é conhecido como um

lugar que combina os opostos; que
equilibra perfeitamente os contrastes

de sua natureza, da arquitetura de suas ci
dades e da diversidade econômica do seu

território. Mas o mais im

pressionante neste Esta
do são seus rostos, seus
costumes e seus sota
ques; é a mescla de cul
turas dos catarinenses
que torna este lugar tão
especial. Entre os respon
sáveis por essas peculia
ridades e pela prosperida
de de Santa Catarina, es
tão aqueles que traba
lham incansavelmente
pela melhoria e desenvol
vimento da agricultura e da
pecuária catarinense: os

trabalhadores rurais.
rfj' Estes homens e mu-

lheres que passam seus

dias trabalhando nas plantações e criações
de animais, que conservam seus valores e

baseiam suas vidas na tradicional cultura
do campo, são protagonistas das últimas

conquistas obtidas por Santa Catarina. O tra-

mente porque é tão ignorante que acredita pia
mente na sua auto-suficiência. Se querem provas
basta lembrar o que o ministro da Fazenda Guido

Soa desproporcional enaltecer uma obra tão sig
nificativa para a manutenção da saúde da popula
ção ante a morte cerca de 200 pessoas num aci
dente que como o próprio nome diz não foi intenci
onal, mas que poderia ter sido evitado por medi
das que de tão simples parecem ridículas, como o
aumento da pista principal do aeroporto de
Congonhas, onde o acidente aconteceu.

Existe uma cultura popular no Brasil de culpar
o Governo por tudo. Não se trata de isentá-lo de
suas responsabilidades para com o acidente da
semana passada, mas não se pode' esquecer que
a TAM somou falhas graves que precisam ser apu
radas e penalizadas.

Ademais, muita ágúa ainda há de rolar na apu
ração dos fatos. Vale ressaltar, no entanto, que o

julgamento precoce pode ser tão perigoso quanto
a isenção total.

Espera-se que este episódio sirva de lição em

amplos sentidos e não se sorne, tão-somente, a
lista interminável de tragédias anunciadas que se
acumulam no Brasil.

,

Mantega disse outro dia ao justificar a crise aérea
pela situação de "prosperidade", pela qual o País
passa. A miopia é tamanha que só faltam dizer que
tudo de bom que se faz neste País é obra do Go
verno Federal, enquanto que tudo de ruim pelo que
passamos é conseqüência da prosperidade.

Este raciocínio canhestro apaga muitas obras
importantes que este Governo vem fazendo como
a Farmácia Popular, que será inaugurada hoje em
Canoinhas.

balho destes catarinenses foi indispensável
para que o nosso Estado, mesmo ocupando
apenas 1,12% do território nacional, ficasse
entre os maiores produtores de leite, suíno,
banana e grãos. Além disso, contribuíram

para reconhecimento de área
livre da febre aftosa sem vaci

nação pela Organização Mun
dial de Saúde Animal (OIE).

No Dia do Colono, deve
mos cumprimentar e reco

nhecer o trabalho das cerca

de 1,1 milhão de pessoas
que vivem no meio rural e tan
to contribuem para o desen
volvimento do nosso Estado.
Sem dúvidas, temos muito

,que aprender com este povo,
'

com a simplicidade de suas

vidas e com a competência de
seu trabalho. Parabéns a to
dos os colonos que nasce

ram ou que vivem aqui, que
se dedicam e se comprome-

tem com o desenvolvimento do nosso Esta
do.

Antonio Ceron é secretário da Agricultu
ra e Desenvolvimento Rural

A aprovação e o Pan
••• ANTÔNIOVASCO DEOLIVEIRAMAGALHÃES TELES

A mudez de Lula na abertura dos jogos
Pan-Americanos foi surpreendente. Sempre
bem disposto a falar nosso presidente é um

mestre em retórica. Perdemos um excelen
te discurso. Provavelmente ele estaria cheio
de brilhantes metáforas esportivas, seria

,
uma fala feliz pelos seus 66% de aprovação

'�I
(conforme pesquisa CNI/lbope Lula tem 66%
de aprovação; foram ouvidas 2002 pessoas
entre 28/06 e 01/07 de 2007). Com a certeza
de que seu carisma e bom humor iriam con

tagiar os cariocas Lula teve de ouvir do pú
blico as vaias, do comitê organizador um

conselho: "Acho melhor o senhor ficar quie
to e não estragar uma festa tão bonita".

Cadê a aprovação do governo? Onde
estavam os entrevistados pela pesquisa CNI/

Ibope que aprovam Lula? Na abertura dos

jogos Pan-Americanos não estavam. Pela
ausência deles a organização dos jogos
quebrou o protocolo e a democracia; resul
tado: não permitiu que nosso presidente fos
se ovacionado pelo público do "Maraca". O
estádio está moderninho, mas, continua
acostumado às palavras de baixo calão que

geralmente dirigem-se aos árbitros de fute
bol. Portanto não havia motivo para que o pre
sidente não falasse. Tanto Lula quanto o pú
blico têm o direito de livre expressão.

Isso mostra como uma pesquisa pode
ser - no mínimo - enganadora. Essa que foi
divulgada dia 6 de julho, enganou o presi
dente e o surpreendeu com uma recepção
calorosa na abertura dos jogos Pan-Ameri
canos. Outras pesquisas podem induzir, e

ludibriar eleitores de rebanho - aqueles que
votam com a "maioria". Pesquisas de opi
nião e, principalmente, de intenção de voto
são tão importantes que e talvez o TSE deva
reorientar os institutos de pesquisa e os

meios de comunicação. Todos devem ter
cautela em divulgar esses dados. Provavel
mente se as pesquisas não fossem tão va

lorizadas o presidente Lula não passaria por
essa situação embaraçosa. Provavelmente
ele seria apenas um expectador... , como nós.

Antônio Vasco é médico veterinário e

mestrando em Desenvolvimento Regional
UnC/Canoinhas

A loucura na

definição política
•••. ARLINDO COSTA

Assisti
novamente ao filme Uma Mente

Brilhante, que trata com maestria so

bre a loucura e os sintomas psicóti
cos, entre outros. Na literatura, li clássicos
sobre este tema. No ensino médio, li os livros de
Machado de Assis ( que morria de medo da lou

cura) Memória Póstuma de Brás Cubas, O En
fermeiro, e o grande clássico O Alienista. Todos
eles tinham como idéia central a loucura. Recente
mente, o "nobre" senador Renan Calheiros,
reencarnando algum psicanalista das trevas falou
que o processo aberto contra ele na Comissão de
ética do Senado, é "esquizofrênico. "Fecham-se
alguns loucos dentro de uma casa para dar a en

tender que os que ficaram de fora são ajuizados",
escreveu Montesquieu (1689-1755) filósofo fran
cês. Vale frisar que "esquízotrênco é o louco que
perdeu contato com a realidade e vive num mundo

imaginário que ele próprio criou: omundo da "ética"
de Renan Calheiros e de todos os seus cúmpli
ces". A nova versão novelesca da Globo ''O rei do

gado", que tem como atorprincipal o senadorRenan,
vai tratar do tema "loucura", e com muita proprieda
de. Nesse enredo de folhetim mexicano o persona
gem Renan não está louco. Ele tentará intimidar
este pobre gado humano de lhe manter o pasto a

ele e a si mesmos, o pasto melancólico de um Se
nado que se curva, se enlameia e degrada-se.
Renan, aos poucos, no decorrer da trama vai cons
tatar que cada senador tem seu preço. E parece
não ser muito alto, quando com uma manada de
vacas encabrestadas, Renan pode calá-los (Roriz
faz uma "ponta") e desenhar seu perfil execrável
de traidores do Brasil e da democracia. A

esquizofrenia ficará longe dos manuais de medici
na que a define como

"
... diferentes formas clínicas

de psicopatia e distúrbios mentais; sua caracterís
tica fundamental é a dissociação e a assintonia
das funções psíquicas, disto decorrendo fragmen
tação da personalidade e perda de contato com a

realidade". (Dicionário Médico). Na novela que trata
do Senado, outras definições surgirão, tais como:
"esquizofrênico é lobista mineiro de empreiteira
pagar contas particulares de senador alagoano.

Esquizofrenia nessa ficção (será realidade?) para
políticos ignorantes e insensatos é a apresentação
de documentos inconsistentes em processo instau
rado no Conselho de Ética do Senado. Nesta novela
de grande audiência, ficará claro que "esquizofrênico
é o sangramento público do Senado Federal, e de
todos os senadores, como se neste País não hou
vesse uma oposição que deveria fiscalizar os atos
dos poderes ExeCutivo e do Legislativo". E, no último
capítulo, o verdadeiro "esquizofrênico" vai ter que
"relaxar e gozar" (Marta Suplicy é apresentada como
uma aeromoça). No conto de Machado de Assis - o

"alienista", no final, o médico - o verdadeiro louco -

solta todos os "loucos" da Casa Verde, e lá se interna
até a morte. Aí vai um conselho de eleitor: "Que o

senador Renan e a Comissão de Ética, pensem nes

se desfecho, ou, então que se interne o Brasil nesse
hospício gerai". A próxima novela, com certeza rece
berá o singelo título "Farra do boi no Senado", estre
lando Renan Calheiros e Joaquim Roriz, tendo como
patrocinadora uma marca famosa de cerveja. Faça
sua aposta sobre a provável audiência.

Arlindo Costa é professor da UnC Mafra

LIGUE E ASSINE:
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Sexta-feira, 27de julho de 2007

João Rosa Muller, presidente do pp

IINão quero eensense em

torno do meu nome"
João Rosa Muller, presidente do pp de
Canoinhas, é o entrevistado da semana

CANOINHAS - De- fala im

pecável e concisa, o presidente do
Partido Progressista (PP) em

Canoinhas, João Rosa Muller, não
esconde o natural desejo de ser

candidato a prefeito, mas admite

que uma boa proposta de coliga
ção pode fazê-lo mudar de idéia.

Acompanhe a entrevista que dá

seqüência a série com os presiden
tes de partidos - de Canoinhas:

CN: Como o PP está se pre
parando para as eleições de 2008?

O PP tem a orientação repas
sada pelos membros do diretório de
uma fase de organização, buscando
conversações com outros partidos.

CN: Nestas conversações,
quem está mais próximo do PP

hoje?
Todos os partidos que não es

tejam alinhados com o atual gover
no e que queiram mudança são

bem-vindos. Num primeiro mo

mento estamos conversando bastan
te com o PT, o DEM e o PSB. Isso

não quer dizer que os partidos que
estão mais alinhados ao governo não

possam vir a compor conosco, des
de que haja uma afinidade de pen
samento e programática.

CN: Houve conversas com

o PSDB?

Não, até o momento não,

Conversamos com membros do

PSDB, mas não com o diretório.

CN: Percebe-se que há

uma forte tendência a candi
daturas próprias do PP, PSDB
e DEM. Seriam três pré-can
didatos contra a natural can

didatura a reeleição de

Leoberto Weinert (PMDB).
Existe a possibilidade de uma

negociação entre estes três

partidos em torno de uma can

didatura?

Acho que existe, mas alguns
fatores não podem deixar de ser

lembrados no momento da con

versação. Por exemplo, Canoinhas
está carente de um planejamento
estratégico de desenvolvimento.
Temos de pensar questões mais

sérias, abrangentes, que precisam
, ser debatidas, para que o projeto
não se perca simplesmente na tro

ca de votos.

CN: Está mais fácil coligar
hoje com o DEM do que na

eleição passada?
O DEM amadureceu bastante

e hoje está aberto a conversação. Acho

que não está dificil uma coligação.

CN: Em que o PP errou em

2004 que precisa ser corrigido
na próxima eleição?

Em 2004 as falhas que ocor-

Muller: "O pp tem muitos outros nomes importantes"
reram foram alheias a nossa von

tade. A falta de estrutura finan
ceira é difícil de resolver, um pro
blema que hoje não é tão sério pelo
fato de que o setor econômico
olha com bons olhos o desempe
nho da eleição passada. O que
aconteceu na eleição passada foi

que havia interesses pessoais aci

ma dos interesses politicos, den
tro e fora do partido. Estes inte

resses acabaram falando mais alto.

Perdemos muito tempo com par
tidos que não deram resultado
nenhum e deixamos de dar aten

ção a siglas que poderiam estar

conosco. Chegamos na última

hora despreparados para compor

uma chapa pura.

CN: Há consenso em tor

no do seu nome como candi
dato pelo PP em 2008?

.

Não quero consenso em tor

no do meu nome. Acho que é na

tural que meu nome seja lembra

do, mas acho que o PP tem muitos

outros nomes importantes. Se ou

tras pessoas estiverem melhor que
eu nas pesquisas ano que vem, não
terei menor constrangimento em

abrir mão da candidatura.

CN: Mas hoje o senhor é

pré-candidato?
Sim.

REGIÃO: Famutreb
participa de
Éncontro de Música
Instrumental

Despesas dos integrantes
da fanfarra foram
custeadas pela prefeitura
de Três Barras

TRÊs BARRAS - A Fanfarra

Municipal de Três Barras

(Famutreb) par_ticipou entre os

dias 16 e 20 de julho, em

Blumenau, do 10 Encontro de
Música Instrumental. O evento

reuniu diversas fanfarras do Es-

tado e a Famutreb foi representa
da por !10 de seus integrantes. As
despesas com o transporte e a es

tadia dos integrantes foram

custeadas pela prefeitura de Três

Barras.

Nos cinco dias do encontro,
os tresbarrenses participaram de
oficinas relacionadas a temas

� como a "Musicalização através

da flauta doce", "Regência bási

ca", "Baliza", "Corpo coreográ
fico" -e "Mor". A secretária

Mona Dequech Denk informa

que a prefeitura, por meio da Se

cretaria Municipal de Educação,
Cultura e Esporte também cus

teou as despesas com o trans

porte e alimentação dos 14 alu

nos que participam do progra
ma polícia Ambiental Mirim,
que estiveram em Florianópolis,
no final de semana passado. <.;i,

Nestes dias os alunos represen
taram Três Barras no 16 Encon

tro dos Protetores Ambientais da

Policia Militar Ambiental de San

ta Catarina.

Dr. José Fernando Polanski
, Otorrinolaringologista

-

CRM 12781

Ouvido Nariz Garganta
Clínica e Cirurgia

Clínica Santa Luzia - Rua Frei Menandro Kamps, 257 Canoinhas-SC
Fones (47)3622 7407 / 3622 0589 jfpolanski@gmail.com

CONVÊNIOS: * Unimed * Cassi * Caixa

I

Wa�erHaroldo Pelagj_o
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606
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Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na oIleiM.adopi.
temos também hidratação! pé
completo e palmilhas para seu í!:

conforto

-Rua: Gil Costa, 110 fone 3622 ..1606

Farmácia Fazemos medicamentos
fi

. Produtos odontológicos - Flor�is de Bach
IJ - Produtos veterinários - Medicamentos controlados

10 lu ar
- Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)

9
. Dispomos de Assistência Farmacêutica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento
\

•

Qualidade em

Nóo compre preço
Compre qualii::lade

ir 3622·3658 \ 3622·8618
R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - se
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Há esperança
Quem acompanha o noticiário tem assun

to de sobra para se queixar da vida. É tanta
roubalheira, corrupção, gente tentando

_

tf'rar proveito dos outros, que chega a

causar náuseas folhear um jornal ou assis
tir a um telejornal.

Me insiro no time dos desiludidos, que
tem certeza que os políticos são reflexo do
povo, já que são eleitos justamente pelo
povo.

Esta semana, no entanto, tive uma sur

presa que me deixou desconsertado.
Embarquei em um ônibus, passei pela

catraca depois de pagar o cobrador e ao

me sentar, conferindo o troco percebi que o

cobrador havia deixado de me devolver
R$ 1,50. Certo de que me desgastaria ter de
voltar à catraca para cobrar o troco, optei
ptfr esquecer o assunto.

Qual minha surpresa quando cinco
minutos depois o cobrador saiu do seu

lugar e me abordou lembrando que havia,
por engano, deixado de me devolver
R$ 1,50. Pedindo desculpas me entregou o

valor.

Esqueci de perguntar o nome do traba
lhador, mas me senti orgulhoso de ser

conterrâneo deste cidadão ao sair daquele
ônibus. Que Deus multiplique personalida
des como a deste cobrador (esqueci de
perguntar o nome).

Pessoas que devolvem R$ 1,50, conside
rando simplesmente que este valor não lhes
pertence são, certamente, capazes de devol
va R$ 100 mil, porque não importa o valor,
w.tporta o carâter..

Que todos aqueles que gostam de tirar

proveito dos outros aprendam com este

humilde cobrador de ônibus, que em sua

simplicidade foi mais importante que
Brasília inteira.

Governo moroso

Final do primeiro mês do segundo semestre e,

pasmem, 10% dos cargos distribuídos pelo Gover
no do Estado à claque que o elegeu ainda não fo
ram preenchidos.

A grande questão é: Como conseguimos sobre
viver tanto tempo (em Canoinhas foram seis meses

de indefinição) sem esses funcionários públicos?
• Detalhe, esses 10% correspondem a 1,4 mil car
gos, o que mostra o quanto o Estado está inchado,
a ponto de explodir. A declaração da gerente de

Educação Francisca Maiorki de que as escolas es

taduais ficaram sem repasse por falta de alguém
que protocolasse os pedidos de subvenção vai con

tra tudo o que prega a descentralização. Burocrati
za um setor antes administrado pelas próprias esco

las, centralizando a distribuição nas SDRs. É lamen

tável que por questões políticas se comprove o quan
to um projeto inicialmente interessante se tornou o

saco sem fundo que é as Secretarias de Desenvol
vimento Regional de LHS.

,

POLITICA

A BOLA -DA VEZ
O jantar da Ação Mulher Progressista, que aconteceu na segunda

feira, 23, na Associação dos Servidores Públicos de Três Barras, serviu
para "oficializar" (entre aspas porque só se oficializa candidatura no

diretório)Elói Quege como a bola da vez no PP.
Prefeito de Três Barras, Luiz Shimoguiri (PP), deixou claro em. seu

pronunciamento o total apoio acandidatura deQuege. O próprioQuege havia
adiantado há algum tempo a coluna que seria candidato a prefeito em 2008.

Na verdade, ninguém bate seu nome no diretório, sua candidatura
parece tão certa quanto Shimoguiri não deve disputar o pleito pela
prefeitura de Canoinhas.

João RosaMuller, presidente do PP de Canoinhas, garantiu à coluna
que não existe pretensão por parte de Shimoguiri, o que sinaliza que o

atual prefeito deve mesmo operar nos bastidores da próxima eleição,
garantindo Quege em Três Barras, mantendo a prefeitura nas mãos do
PP, o que lhe deve favorecer numa possível candidatura a deputado
estadual em 2010.

> CURIOSIDADE: Falando em corrupção,
no Império Bizantino corrupto era cegado e

castrado. Será que alguém se corrompia?

> 10%: Este é percentual de brasileiros
com mais de 60 anos, o que corresponde
a 17,6 milhões de assegurados pela
Previdência.

> PRESENÇA: O PT�promove jantar em
homenagem a Carlito Merss (PT), que
estará hoje em Canoinhas para inaugura
ção da Farmácia Popular.

> VOLTA: O clã dos Pereira volta à

política em 2008. Francisco Vital Pereira
deve ser candidato a vereador.

Glinski na presidência
Vereador Paulo Glinski, que acaba de assumir a presidência

do diretório municipal dos Democratas (DEM), anunciou esta

semana que até o final do' mês de setembro o partido deverá
contar com mais 300 filiados. ''Alguns estão voltando porque
acreditam na renovação e na mudança de direção que estamos

propondo para o partido", afirmou.
Glinski diz ainda que pretende assumir para o partido uma

postura ligada mais a propostas em favor do povo do que a favor
de interesses pessoais, voltados para a obtenção de cargos no

Governo do Estado, o que, efetivamente acabou acontecendo com

a entrada do DEM na Tríplice Aliança que elegeu Luiz Henrique.

Glinski pré-candidato
o vereador já anunciou. É pré-candidato a prefeito de

Canoinhas. A presidência do DEM reforça sua intenção.
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"Nada substitui O lucro"
Primeiro dos setemandamentos daTAM Linhas Aéreas, cujoAirbus chocou-se

contra um depósito de cargas daprópria empresamatando cercade 2OOpessoas na
terça-feira, 17

> DESCONVERSA: Por mais que
desconverse, o secretário de Desenvolvi
mento Rural Donato Noernberg não nega
que pode lançar candidatura a vereador.

> CÚMULO: A SDR já liberou verba para
conclusão de duas salas de aula da
E.E.B. Rodolfo Zipperer. No entanto, esta
semana, roubaram a fiação das salas.

> 25 DE JULHO: A data marcou a

reativação de um dos mais importantes
clubes da história de Canoinhas. A
Sociedade Agrícola 25 de Julho.

> LICITAÇÃO: Foi aberto o processo
licitatório para contratação de médicos
para atuar no Pronto Atendimento de
Canoinhas.

CÂMARA DOS DIRIGENTES LOJISTAS
DE CANOINHAS
A entrega de troféus aos melhores do biênio
2006/2007 no comércio canoinhense realizada
durante jantar na noite de sábado, 21, na sede
social do Canoinhas Tênis Clube, foi exemplo
de organização de cerimoniais.
Certamente, a relações públicas Cássia Nader é a

profissional que mais entende de protocolo na ci
dade. Deveria servir de exemplo para muita gente.

PPS CANOINHAS
O 1.° Congresso da Juventude do PPS deve ter
sido, no máximo, uma reunião, na noite de sex

ta-feira, 20.
A reportagem do CN passou meia hora (das
18h50 às 19h20) no auditório do SC Plaza Ho
tel, onde deveria ocorrer o evento e não viu nada
além de cadeiras vazias. De acordo com a or

ganização, os políticos que deveriam estar pre
sentes' às 19 horas no local, se atrasaram por
conta de uma reunião particular. De qualquer
forma, público para vê-los não tinha. O mais in
teressante é imaginar como alguém pode cum

prir promessas se não cumpre nem horário!
�-'<'%�T$p:@Mtt{;;-�&t�;;�.J$,���i;mmi;m' _mi;mm mi;m·__!!Mi;m_!II!I'JJ&i__i;miHtIlll__IIII' ����m�0��W�
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Comarca acumula ais de 2 mil processos
Em entrevista ao CN, o juiz da 1.a Vara da Comarca de Canoinhas, Dr. André Alexandre Happke fala sobre
os entraves e possíveis soluções para equacionar os processos emperrados no Fórum de. Canoinhas

CANOINHAS - Há apenas duas semanas como juiz
da La Vara da Comarca de Canoinhas, Dr. André Alexan
dre Happke já se inteirou da situação que assusta num

primeiro momento, mas que não o surpreende. 6.711 pro
cessos estão acumulados na La Vara e 12.728 na 2.a Vara.

Somados eles chegam a 19.439. No entanto, existe uma

demanda não mensurada de

processos em suspenso por
falta de documentação, o que
ultrapassaria a marca dos 20
mil processos acumulados,
tranquilamente.

Operando com 75 funci

onários, sendo dois deles

juízes, o Fórum da Comarca

pode agilizar estes processos
na visão de Happke. Acom
panhe a entrevista concedida
ao CN na qual o juiz fala ain

da sobre as vantagens de

Canoinhas ter um presídio.

CN: O senhor vê uma

forma de reduzir o núme

ro de processos parados na

Comarca?

Na verdade, para traba
lhar com um número de pro
cessos como esse, várias me

didas tem de ser tomadas para
que haja redução. O desenvol
vimento de frentes de traba

lho, a distribuição das pautas
em grupos temáticos. Uma

coisa que devemos fazer logo
é a criação do serviço de me

diação familiar, que vai ajudar no desenvolvimento da pauta
de família. O incremento do número de conciliadores vai
fazer com que os nossos processos no juizado especial e
no de pequenas causas fiquem mais rápidos. Com essa

agilidade conseguimos uma redução no número de pro
cessos.

O Mutirão de Conciliação Fiscal também diminui o
número de processos.

CN: O que seria a causa principal para esse nú

mero acumulado de processos?
O próprio crescimento da cidade. Se o município está

economicamente crescendo é natural que o número de

processos aumente, se o número de pessoas na cidade cres

ce, também aumenta o número de processos.
Numa pesquisa recente, profissionais de Brasília con

firmaram que Santa Catarina é o Estado mais litigioso do
País. Aqui a proporção de processos por habitante é mais

elevada, justamente porque o desenvolvimento humano

aqui no Estado faz com que as pessoas tenham consciên-

Happke: "O que temos de fazer é aumentar as possibilidades das
pessoas resolverem consensualmente seus problemas"

cia maior de seus direitos e os busquem em juízo.

CN: A criação de uma Vara de Conciliação aju
daria na redução dos processos parados?

Mesmo na fase não conciliatória, um grupo de traba

lho poderia contribuir com isso.

CN: A maioria dos processos parados na Comarca

caberia a uma Vara de Conciliação?
Não exatamente. Boa parte desses processos é crimi

nal. Apenas uma parcela dos processos criminais é sujeita
à conciliação. Outra parte desses processos, uma quantia
significativa, é de natureza previdenciária e, nestes casos,

ainda não conseguimos trabalhar com conciliação
satisfatória.

CN: O que a Justiça pode fazer então?
.

O que temos de fazer é aumentar as possibilidades

das pessoas resolverem consensualmente seus problemas.
Um dos fatores que levam a litigiosidade em nosso Estado
é que nossa Justiça, em relação a outros Estados, é bastan

te rápida. Muitas vezes as pessoas não querem um acordo

porque sabem que em determinado tempo seu processo
terá sido concluído e aí,'ao invés de levar certa parte, ela
leva tudo. 'à

Um dos grandes problemas do judiciáriohoje é justa
mente a execução do julgado dos juízes, porque quando se .

faz acordo é mais fácil que haja pagamento do determina

do, agora se o processo chega ao fim, quando a decisão do

juiz for tomada será dado início ao processo de execução
da sentença e, muitas vezes, a parte que perdeu o processo
não tem bens e aí não se consegue tirar dela o que se

julgou ser de quem ganhou a causa.

CN: O senhor desenvolveu um material bas

tante útil sobre Conselhos da Comunidade, o que

inspirou a criação do Conselho de Canoinhas que,
entre outras causas, busca a concretização de um

projeto já anunciado pelo Governo do Estado da

construção de um presidio em Canoinhas. Essl
idéia sempre encontrou resistência da população
canoinhense, mas parece cada vez mais premente
com a superlotação do Presidio de Mafra. Como o

senhor vê este antagonismo criado em torno do Pre

sidio e os beneficios que ele pode trazer?

Precisamos trabalhar não somente com os cumpri
mentos de penas, mas também preparar essas pessoas
para quando elas voltarem a conviver com a sociedade,
não causem mais prejuízos às pessoas. Muitas vezes o

enfoque do tratamento aos presos é de que eles estão

na cadeia porque merecem, só que no Brasil ninguém
fica o resto da vida na cadeia. Um dia esta pessoa vai

ser livre e ela só vai sair sem oferecer risco para a soei

edade se ela tiver sido preparada para voltar para a. co

munidade.
A proximidade dos presos com a família é importantej

porque quem tem família tem algo em que se agarrar, já
quem não tem família é mais fácil que volte a causar pro
blemas quando solto.

Com relação à Unidade Prisional, sempre procuro
conscientizar a comunidade de que o melhor seria que
cada cidade tivesse a sua, porque o tipo de delinqüência
que é cometido na cidade, o perfil do criminoso de

Canoinhas, por exemplo, pode ser completamente diferen

te do criminoso de Mafra, e aí nós vamos colocar ele junto
com presos de outras cidades e como eles passarão boa

parte do tempo ociosos, vão ficar instruindo uns aos ou

tros. Ao voltar para Canoinhas, certamente ele terá apren
dido novas coisas.

Percebo que criminosos de cidades pequenas, depois
de cumprir pena em presídios de grandes cidades, voltam
para suas cidades e a partir de então passam a acontecer 'J.',

crimes nunca antes ocorridos naquela cidade, ou associa

ção com criminosos de maior porte.
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Parabéns Oaniele e Lene, vocês conseguiram
chegar até o final. Amanhã vocês estão se for-

o mando, commuita garra, força de vontade, deter
minação pela qual vocês conseguiram alcançar
este objetivo em suas vidas. Hoje vocês se

formam no curso de Tecnologia em Enfermagem e

desejamos a vocês sucesso! Homenagem de
seus familiares.

Hoje é dia de festa para a gatinha Rafaela
Rocha Frisch, que completa seu primeiro
aninho. Orgulho dos papais Adriano e

Marcela.

Parabéns ao casal Wilson dos Santos Correa e Maria
Elizabete E. Correa, que completam

30 anos de uma feliz união na segun_da-feira, 30.
"O amor que flui de seus corações transforma omundo

ao redor. Sejam felizes sempre, com todo amor, por
toda vida". Uma homenagem de seus filhos .

Aniaersariante«
25/07Joel Ferreira Gomes

28/07Kel/yKolher
28/07José Arildo Cordeiro Lima

28/07Antonio Carlos Carvalho Santos
28/07Ludovina lendras Nunes
29/07Mari Lucia Ribeiro Batista

29/07 Catarina Ludka
30/07Silvia Irene Heiden
31/07José Carlos Bueno
31/07HelmutHolzapfel
31/07Marilha J. Seuzen

01/08 Rosa Balão
02/08 Lucia Valeria Engel

Aniversaria na-terça-feira; 31, Olivo Paulo Fae, que
esteve viajando em maio, pela Grécia, Egito, Israel e

Itália. Parabéns da família e amigos.
Na foto, Olivo Fae sobre o Monte Sinai - Egito. o

Para os melhores e mais especiais pais do
mundo - Flávio e Walquíria Haensch ...

Vale a pena dar atenção às coisas boes e belas da
vida. Aos nossos queridos pais, muitos parabéns,
pelos 25 anos de casados no dia 24 de julho, pela

coragem com que enfrentam a vida, pela união
perante osproblemas. Agradecemos principalmen

te, pelo exemplo que nos passam...

Por tudo, muitos parabéns e mil beijos!
Amamos muito vocês... Seus filhos Suellen

Cristine, Ana Carolina e FábioAugusto

. Confirmada "realização da 16. a Fesmate
Festa deve acontecer entre 14 e 16 de setembro

CANOINHAS - A Secretaria
de Desenvolvimento Econômico e

Fundação Municipal de Cultura de

Canoinhas confirmaram a realiza-
o

ção da 16." Fesmate para os dias

14, 15 e 16 de setembro, no Par

que de Exposições Ouro Verde.

Segundo os organizadores,
superintendente de Desenvolvi
mento Econômico, Oscar Liebl, e

a diretora da Fundação de Cultu

ra, Viviane Bueno, as atrações já
estão pré-definidas para os três

dias.

Na sexta-feira, 14, acontecem
as apresentações no palco princi-

pal de pop rock. No sábado, 15,
será a vez do gênero sertanejo, e,

no domingo, 16, é a vez do

gauchesco. A prefeitura de

Canoinhas informa que está acer

tando o contrato dos grupos mu

sicais, mas ainda não tem os no

mes das atrações.
A organização adianta, no en

tanto, que haverá um show nacio

nal com uma dupla sertaneja de

relativo sucesso.

Também foi confirmada a

realização da Expo-Feira,
gastronomia típica, atrações cultu

rais, danças, bailes, rodeio e roda

de chimarrão.
A expectativa é a melhor pos

sível, já que a organização preten
de contentar os mais diversos gos
tos, começando pelas apresenta
ções musicais do palco principal.
Inclusive, a expectativa é de que a

festa atraia visitantes de municípi
os vizinhos, já que haverá uma

divulgação especial do evento no

Portal Turístico, às margens da BR-
280.

Foi confirmada que a entra

da será gratuita. A festa comemo

ra os 96 anos de ari.iversário de
Canoinhas. Fesmate 2006: público de 12 mil pessoas no último dia da festa
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Mais uma morte na 8R-280
Acidentes tornam-se corriqueiros com a chuva

TRÊS BARRAS - Mais um

acidente com morte foi registra
do na BR-2S0 na manhã de sába

do, 21.
Um GM Vectra, placas de

Joinville, pertencente a Vilmar

Choaste, tendo como carona

Rosileia Fernandes Rodrigues, ba
teu frontalmente com um Ford
Corcel 2, placas de Três Barras,
conduzido por Onório Gonçalves
de Freitas, de 52 anos, que sofreu
diversos ferimentos, inclusive no

crânio.

Segundo o Corpo de Bombei
ros de Três Barras, que atendeu o

caso, o casal do Vectra sofreu
ferimentos leves, enquanto que
Freitas sofreu uma parada respi
ratória a caminho do Pronto

Atendimento Municipal. .Os bom
beiros tentaram reanimá-lo, mas

sem sucesso.

CHUVA E MAIS ACIDENTES

A chuva �nsà que caiu no

illkIO da semana, como é corri

queiro, provocou pequenos aci

dentes nas rodovias da região.
Um dos mais graves aconte

ceu na tarde de domingo, 22, na
BR-280, nas proximidades do rio

São João dos Cavalheiros. Um

Santana GLS, placas de

Clevelândia-PR, capotou duas ve

zes na pista.
Ulisses E1iseu Cechetto, 38 anos,

conduzia o veículo e nada sofreu.
Clair Venâncio, 37 anos, que

viajava no banco do carona, fra

turou a clavícula e foi hospitaliza
da, mas passa bem.

Duas crianças, uma menina de
oito anos, e um menino de cinco

anos, viajavam no banco traseiro.

A menina nada sofreu enquanto
que o menino teve um hemato

ma na cabeça.

Curso para promotores de Polida Comunitária

Grupo formado no curso de promotores de Polícia Comunitária realizado durante a semana

CANOINHAS - A Delegacia
Geral da Polícia Civil e a

Coordenadoria Estadual de Policia

Comunitária (SSPDC), promoveu
esta semana, na Câmara dos Verea

dores de Canoinhas, em parceria
com a Secretaria Nacional de Segue
rança Pública (Senasp), um curso de

promotores de Policia Comunitária.
Cerca de 50 pessoas participaram do

reensão de arma
Na noite de quinta-feira, 19, na rua

Alfredo Paul, a Polícia Militar deteve J.L.,
45 anos, e F.C., 33 anos, que estavam
de posse de uma pistola Taurus PT 57
7.65 com numeração raspada e 12

munições intactas.
J.L. era quem estava com a arma,

mas conforme apurou a Polícia, a arma
pertencia a F.C ..

Os dois foram conduzidos a De

legacia de Polícia Civil.
O porte ilegal de armas é crime e

prevê prisão de dois a quatro anos,
além de multa.

imprensa da' prefeit e

Canoinhas, o Dómingo da Qida
daniaiRural que aéonteceria no

domingo passado, 22, conforme
noticiou o CN, foi adiado para este
domingo, 29, com a mesma pro
gramação.

curso que aconteceu no decorrer da
semana. Representantes da comuni

dade, dos Conselhos de Segurança
(Consegs), prefeitura, Policia Rodo
viária Federal, Policia Rodoviária

Estadual, Policia Civil e Policia Mili
tar participaram do curso que teve

duração de 40 horas-aula.

A Polícia Comunitária visa a

participação social, envolvendo to-

das as forças vivas da comunidade,
na busca por mais segurança e nos

serviços ligados ao bem comum.

A Policia Comunitária é perti
nente a Policia, envolvendo ações de

policiamento ostensivo (policia Mili

tar) e investigativo (policia Civil) e

contando com a parceria da comu

nidade na busca de soluções criati

vas para solução de seus problemas.

.;1'.

Sexta-feira, 27de julho de 2007

Aniversariantes
01-08 Gabriela de Carvalho
22-07 Isabella Poloniski
31-07 Rosimari Cubas Blaca

Gaby
Desejamos a você neste dia 1.º;
Que a cada manhã a vida renasça em você,
trazendo novas emoções, surpresas,
alegrias e até lágrimas.
Que você saiba transformar suas pedras em flores
e que o seu caminho se torne cada vez mais repleto
de sucessos e felicidades!"

Semana de Férias descontraída
no GalpãoMissioneiro

Um abraço especial dos integrantes da Invernada Artística Herdeiros
da Tradição aos professores da Academia Estância do Rio Grande, pelas
excelentes aulas de dança de salão ministradas durante a semaria no Galpão
Missioneiro, e parabenizamos Vianei Ferlin pelo seu interesse em cultivar a
tradição gaúcha em nossa região. E a cortesia de Elusa tão bem servindo os
participantes com um delicioso quentão, e muita simpatia. E para fechar essa
bem aproveitada semana um grande Baile com Os Bertussi amanhã.

Treinamento com asmerendeiras
•• •

mUniCipaiS

A Secretaria Municipal de Educação realizou o segundo treinamento '

para as cozinheiras municipais nesta terça-feira, 24. O encontro reuniu
profissionais das 11 unidades escolares municipais, que receberam orienta
ções sobre a importância da qualidade das merendas fornecidas diaríamen-
te. Hábitos alimentares, higiene, manipulação e armazenamento de alimen
tos, foram alguns dos temas explorados no encontro. Outra sugestão para
melhorar a organização das cozinhas escolares, foi a

-

orientação para a

implantação do sistema 5S, o qual visa a qualidade do ambiente de trabalho.
A palestra foi ministrada pela nutricionista da prefeitura Milenna Larissa

Conceição. Outra profissional que participou do encontro foi a psicóloga
Lucimara Pepes que realizou dinâmicas para a integração do grupo e técni
cas de relaxamento. A importância deste treinamento foi garantir o bom
trabalho das cozinheiras dentro das unidades escolares, além de propor
situações que se destinam a melhorar a qualidade de vidadas mesmas. O
treinamento aconteceu na terça-feira, 24, no período matutino, nas depen
dências da escola do Peti, na localidade de Arroio Fundo.

NÃO PERCAM O GRANDE BAilE DE FORMATURA DO
CURSO DE DANÇAS DE SALÃO EM SERRA DO LUCINDO
AMANHÃ, ÀS 22 HORAS, COM O GRUPO PROCEDÊNCIA.
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PMDB de Irineópolis reúne
militância neste sábado

LÚCIO COLOMBO gendo todos os diretórios, inclusi
ve o de Irineópolis". O presiden
te da executiva municipal, ex-ve
reador Ivo Wagner, disse que a

modernização no âmbito do

PMDB, "é necessária para que as

informações cheguem com mais

dinamismo ao conjunto do parti
do, através de e-mail com o máxi

mo possível de informação, do
cumentos e ferramentas úteis para
o partido. E, principalmente, para
a direção do PMDB poder
interagir com maior freqüência
com a militância peemedebista".

IRINEÓPOLIS - O PMDB

de Irineópolis reunirá amanhã à

noite, os membros de seu

diretório municipal, filiados e sim-
�patizantes, para uma grande fes
ta com jantar gratuito no salão de
festas da Igreja Matriz Senhor
Bom Jesus.

O secretário-geral do partido,
Roberto de Lara, informou que
vai comunicar aos peemedebistas,
algumas providências que estão

sendo tomadas quanto à adminis

tração e modernização do
diretório estadual, em fase de

implantação. Segundo ele, "um
dos objetivos é dar prioridade à

informatização do partido, abran-

MODERNIZAÇÃO
No bojo destas mudanças,

está a atualização de dados dos
filiados do partido, que pode ser

Festa em SantoAntônio
Apesar do temporal que caiu durante todo o dia, o ponto alto da 1.ª Festa

da Integração, alusiva ao 45.º aniversário do município de Irineópolis, aconte
ceu no domingo, 22, na comunidade de Santo Antônio. O programa teve início
às 10 horas, com o 4.º Encontro de Trilheiros de Irineópolis. Antes da partida
para percorrer 60 quilômetros de trilhas, os trilheiros receberam a benção do
Pe. Silvio Marciniak. Em seguida foi celebrado um Culto Ecumênico com a

participação de representantes de várias igrejas locais. Depois do ato religio
so, o prefeito Wanderlei Lezan, fez entrega de mudas de Ipê Amarelo (planta
símbolo do município) aos líderes de todas as comunidades presentes. Em

r" seguida, o prefeito e o vice-prefeito, José Cocharski, plantaram uma muda de

Ipê Amarelo em frente à capela local. As 12h30, foi servido o almoço comemo
rativo com 45 costelas assadas em fogo de chão pelos moradores da comuni
dade. Devido à intensidade da chuva, a presidente da CME, Márcia Kersher, de
comum acordo com a Epagri e Secretaria Municipal da Agricultura, decidiu
adiar a realização da Olimpíada Rural para cinco de agosto, junto com a Festa

das Comunidades, em Santo Antônio.
O secretário da SDR-Canoinhas, Edmilson Verka e sua mulher Laureci

prestigiaram a festa em companhia de Jussara Faria, mãe do cantor Tiago
Faria; Frederico e Sandra Sabbagh, Dulce Küchler, avó de Tiago; Carlos Alberto
Júnior (Juninho), irmão de Tiago e Valter Faria, tio de Tiago Faria.

IMAGENS DA FESTA:

••

4.º Encontro de Trilheiros

feita por meio do formulário já
disponivel no site do partido ou em

fichas de papel que podem ser

procuradas nos diretórios muni

cipais. O presidente estadual do

PMDB, Eduardo Moreira, solici
ta aos peemedebistas que fiquem
atentos quanto a algumas datas

importantes para o partido. As
convenções para as eleições dos

diretórios municipais ocorrerão

nos dias 27 e 28 de outubro. Os

materiais para orientar os

diretórios estarão disponíveis nos

próximos dias. Moreira informou

ainda, que no dia 23 de setembro,
dois eventos estão marcados: o

encontro da juventude da sigla e

a criação do PMDB Ambiental.

Com a denominação "Dia

Pe. Silvio Marciniak preside o Culto
Ecumênico em Ação de Graças

.8
E
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8
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Wagner: "Modernização é importante para dar dinamismo ao partido"

Estadual do 15", confirmou a

campanha que o partido estará

promovendo, a ser realizada em

15 de setembro, envolvendo os

293 diretórios municipais do par
tido e sua militância. O PMDB

é o partido com maior número

de filiados no Estado - cerca de

150 milv-, e quer ampliar este

número, buscando novas lideran

ças, com ênfase nos segmentos
jovem, mulher, sindical e o refe

rente a uma antiga bandeira do

partido, a do meio ambiente, que
está sendo coordenado pelo de

putado Renato Hinnig.

Ao lado da
bandeirado

município de
Irineópolis, o
prefeito
Wanderlei
Lezan

participa do
ato religioso

o prefeitoWanderlei
Lezan e o vice

prefeito, José
Coharski, plantam
uma muda de Ipê

Amarelo em frente à

capela de Santo
Antônio

A partir da
esquerda, Liamara

Lezan, Jussara
Faria, Tânia e

Wanderlei Lezan;
em primeiro plano,

o garoto Carlos
Alberto Faria

(Juninho)

Registro das 45 costelas, caracterizando 45 anos do município

Estado de Santa

él.nos de serviços(�
ia'de Irineópolis, na

u 11m coquetel nSl- aberturado
ia;' o coordenador de serviços
Valdir Mainardes Appel, fez as

ryindo bolo, salgadinhos e refrige- .

"ran!êsa clientes. Ele, o gerente Nelson Battistella e
;osfuncionário�, receberam muitos elogios ê agrade-
ciri1el1to�. pelo trabalho que a instituição desenvolve
no.município." Em lrineópolis, a agência presta servi
ççs desde. o dia nove de março de 1979 -.

.

Cortando o bolo, Nélson Battistella (C), com o

prefeito Wanderlei Lezan (E), o vice-prefeito José
Cocharski e o çirurgião-dentista, Antonio Schaikoski

A partir da
esquerda, o

casal Edmilson e

Laureei Verka,
Bernadete

Longo, Maria
Lúcia Colombo e

Jussara Faria

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Praça-Osvaldo de Oliveira
será revitalizada'

•

Serão investidos R$ 150 mil nas obras

•

t
•

�
I
r

CANOINHAS - Com ver

ba de R$ 150 mil, destinada pelo
deputado federal Carlito Merss

(PT), já garantida nos cofres da

prefeitura de Canoinhas, iniciam
em breve as obras de

revitalização da praça Osvaldo de

Oliveira, uma das principais da
cidade .

Projetada pelo arquiteto
Carlos Alberto Costa, a

revitalização prevê a restauração
do coreto, bancos e a construção
de duas edificações para serem

exploradas comercialmente, So

mente em iluminação o projeto
prevê gastos da ordem de R$ 62

mil, o que, de acordo com o se

cretário da Administração muni

cipal, Argos Burgardt, deve ser o

grande foco das obras.
Costa prevê novidades como

uma fonte d'água e banheiros

adaptados para acesso de defici
entes físicos.

Burgardt informa ainda que
hoje deve sair o resultado da lici-

,/:;
..

<�.._.,

/�
Burgardt e o projeto desenvolvido pelo arquiteto Carlos Alberto Costa

tação aberta para contratação da

empresa que realizará os traba
lhos.

O custo total da obra está or

çado em R$ 226,2 mil, o que pre
vê contrapartida da prefeitura de

R$ 76,2 mil.

Burgardt admite que existem

outras prioridades no município,
mas, como a verba é carimbada

(não permite que seja gasta em

outra obra), "vamos fazer um ser

viço muito bem feito". As obras
devem começar em agosto.

Grupo Uninter abre inscrições para
vestibular de inverno em todo o Brasil

.,
"
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Declaração de ITR 2007 inicia no dia 13
CANOINHAS - A Declaração

do Importo Territorial Rural (ITR)
deverá ser apresentada no período de
13 de agosto a 28 de setembro. A in

formação é da Federação da Agricul
tura e Pecuária do Estado de Santa

Catarina (Faesc). As formas de decla
ração são pela Internet, mediante uti
lização do programa de transmissão

Receitanet, disponível no endereço
www.receita.fazenda.gov.br; em

disquete, nas agências do Banco do
Brasil e da Caixa Econômica Federal,
durante o horário do expediente ban
cário; ou em formulário, observado.

O serviço de recepção de declara

ções transmitidas pela Internet será en
cerrado às 20 horas do dia 28 de setem
bro e o formulário do ITR 2007 pede a

informação do número do protocolo
da entrega do ADA ao Ibama.

OpresidentedaFaesc,]osé Zeferino
_ Pedrozo, informa que está obrigado a

entregar a declaração do ITRapessoa fisi-
ca ou jurídica, inclusive imune ou isenta

que, em relação ao imóvel rural, seja, pro
prietária, titular do domínio útil ou pos
suidora a qualquer título. Também está

obrigado um dos condôminos, quando
na data da efetiva entrega da declaração, o
imóvel rural pertencer simultaneamente �
amais de uma pessoa, em decorrência de
contrato ou decisão judicial; ou amais de
um donatário, em função de doação rece
bida em comum.

Também deve declarar o "ITR a

pessoa jurídica que recebeu o imóvel

rural; o inventariante, enquanto não

ultimada a partilha; ou um dos

compossuidores, na hipótese de mais

de uma pessoa ser possuidora do
imóvel rural.

OURO VERDE SOM

tecnológica e de licenciatura.
Além da modernidade que é inerente ao ensino a distância, o

Grupo UNINTER também apresenta um outro diferencial:
disponibiliza 30 livros, já incluídos no valor das mensalidades,
todos editados pelos próprios professores, para que o aluno
tenha maior suporte teórico e', como conseqüência, monte uma

mini-biblioteca, que será sua fonte de consulta permanente. Isso

gera, ainda, outra qualidade dos cursos do Grupo: nenhum outro
curso presencial estimula tanto a leitura como os cursos EAD da
Facinter e da Fatec Internacional, faculdades do Grupo UNINTER.

Entre os cursos da área tecnológica, algumas modalidades
apresentam diferenciais que contribuem para a formação do
estudante, como o curso de Gestão Empreendedora de Negóci
os. O aluno terá toda formação necessária para atuar em em

presas e apresentar bons conhecimentos em planejamento, or

ganização, direção e controles.
Já a graduação em Gestão Pública, tem como objetivo for

mar profissionais para atuarem na administração pública, nos
níveis federal, estadual e municipal. A grade curricular foi elabo
rada para que o gestor tenha uma visão ampla capacitando o

profissional em unidades de Direito, Administração, Economia,
Contabilidade, Arquitetura, Urbanismo, Engenharia, Informática
e Serviço Social.

Um exemplo de sucesso é o curso de Pedagogia, que devi
do à grande procura já está com todas as vagas esgotadas
para este ano.

PEDAGOGIA
GESTÃ9'PRODUTIVA.INDUSTRIAL' , "

g6����I���:f:�g�DORA D�,NEGÓCIOS
MARKETING
SECRETARIADO
LOGíSTICA
GESTÃO FINANCEIRA
GESTÃO PÚBLICA

'

GESTÃO COMERCIAL

'3,5
2,5 anos

2,0 anos
2,0 anos

2,0 anos

2;0 anos

2,0 anos

2,0 anos

,2,0 anos
2,0 a�os .

Pós-Graduações com funcionamento no 'sistema modular

NA ÁREA 'EDUCACIONAL
Pós-Graduações em:

GESTÃO DO TRABALHO PEDAGÓGICO
EDLJCAÇ60 ESPECIAL E EPLJCAÇÃO INCLUSiVA
EDUCAÇAO INFANTIL E SEFjIES INICIAIS DOTENS. FUN.
PSICOPEDAGOGIA
METODOLOGIAS:

HISTÓRIA E GEOGRAFIA
BIOLOGIA E QUíMICA
lÍNGUA PORTUGUESA E L1NGUA ESTRANGEIRA
MATEMÁTICA E FíSICA

Duração'
; ano
; ano

; ano
; ,6 anos

1 ano,
; ano

1 ano

i·ano

NA ÁREA EMPRESARIAL
> Pós-Graduações en'): ..Duração
CONTABILIDADE PUBLICA E RESPONSABILIDADE FISCAL
OTIMI�AÇÃ9 DE PROC!õSSOS PRODUTIVOS
GESTAO DE INSTITUIÇOES DE ENSINO
EMPREENDIMENTOS EM TURISMO
RECURSOS, HUMANOS

MBA - em COMÉRCIO INTERNACIONAL
MBA - em PLANEJAfv1ENTO E GESTÃO ESTRATÉGICA
MBA �, em INTELlGENCIA ORGANIZACIONAL

ano

ano

; ano
;,ano
; ano

;,6 anos

;,6 anos
; ,6 .anos

A Fatec Intemacional - Faculdade de Tecnologia Intemacional -

do Grupo Educacional UNINTER, abre as inscrições para vestibular
de inverno para cursos superiores à distância (EaD), em todo o

Brasil. A prova será realizada no dia 05 de agosto, nas instituições
parceiras do Grupo, chamadas de Centros Associados, que estão
espalhados por todo o país. As inscrições para as provas podem
ser feitas até o dia 3 de agosto, pelo site www.vesti
bulamacional.com.br, ou pelo teleatendimento 0800 702 0500.

Em 2006, os cursos de ensino a distância em todo o Brasil
tiveram um crescimento de 91 % em relação ao ano anterior. Neste
mesmo período, a UNINTER teve um crescimento de 101% pela
procura em seus cursos, principalmente pelo pioneirismo na mo

dalidade a distância e por ser a primeira instituição a oferecer
cursos superiores de tecnologia EaD reconhecidos pelo MEC.

Diferenciais dos cursos EaD .

Totalmente direcionados para pessoas que ainda não cur

saram uma faculdade por falta de tempo, ou pelos altos custos
de um curso superior, ou ainda, por não haver uma instituição
em sua região, os cursos a distância são uma excelente oportu
nidade para obter um diploma de ensino superior.

As aulas acontecem uma vez por semana, em salas de'
aula equipadas para receber transmissão ao vivo, via satélite.
No Grupo UNINTER, a maior parte dos professores são mestres
e doutores, e recebem um treinamento especial para ministrar
aulas na modalidade a distância. Os cursos têm duração que
varia de 2 a 2 anos e meio, em modalidades de graduação

.....
- -=-""'---.":""'_-�-�� -----:-;.h-....._ .�. ����---:: -, ,*- _..!.._

--
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Produtora de SP alega calote em Canoinhas
Segundo produtora, contratação de shaw rendeu prejuízo de R$ 14 mil

CANOINHAS - Os shows rea

lizados pelo cantor Kiko Zambianchi

em Canoinhas e São Mateus do Sul

PR no dias 29 e 30 de junho trouxe

rammuitas dores de cabeça para o can
tor e sua equipe, especialmente para
seus empresários. Reginaldo do

Amaral Lima e Tatiana Macedo afir
'1't,am que até o presente momento

não receberam nada pelo show.

Segundo os produtores, a em-

presa contratante, a FM Comunica- Rosek: chateado com produtora
ção e Eventos, deTrês Barras, confor
me previa o contrato, depositou cinco
dias .antes do show um cheque no

valor de R$ 4 mil na conta da produ
tora como adiantamento, mais as des

pesas de transporte. O custo total dos

dois shows seria de R$ 14 mil.

Kiko se apresentou no dia 29 de

junho no auditório do Santa Catarina

Plaza Hotel, em Canoinhas, e no dia

seguinte no clube recém-inaugurado
(� São Mateus do Sul, Banana Joe.

CHEQUE SEM FUNDO E SEM
BILHETERIA

Reginaldo e Tatiana afirmam que
o cheque emitido pela CM. Comu
nicação e Eventos, não tinha fundos.
Os produtores descobriram isso, no
entanto, dias depois dos shows. Por

ordem de seus advogados, eles não

protestaram o cheque na esperança
de serem ressarcidos na Justiça.

Ao contatar Marcos Antonio

Souza, conhecido na região como

Marcos Rosek, representante legal da,
CM. Comunicação e Eventos, os

empresários dizem ter recebido por

iP dois comprovantes de depósito
no valor de R$ 2,5 mil cada. Ao ten

tar sacar o valor, no entanto, os pro
dutores descobriram que os envelo

pes foram depositados vazios. A

agência da Caixa Econômica Federal

de Aclimação-SP, destino dos depó
sitos, emitiu nota confirmando que
os envelopes estavam sem dinheiro.

A agência de Canoinhas confir

mou o depósito falso e, a pedido
dos produtores, enviou a fita de

vídeo do circuito interno da agência
que flagra o momento em que um

rapaz com características físicas pare
cidas com as de Rosek deposita 6s

envelopes vazios. Com base nestas
•

I
-

supostas provas e es vao processar a
CM. Comunicação e Eventos.

.
PROBLEMAS TAMBÉM EM SÃO

MATEUS DO SUL
O empresário Pedro EliasMacha

do também teve problemas com o

show de Kiko. Dono do Banana Joe,
casa de shows recém-inaugurada em

São Mateus do Sul,Machado viu como

simpática a proposta feita por Rosek

de apresentar Kiko Zambianchi em

sua casa, sem se responsabilizar com
cachê, devendo, para tanto, abrir mão

da bilheteria.

No dia do show; no entanto, Ma-

'<

chado diz ter vivido um verdadeiro

pesadelo. Rosek desapareceu enquan
to a banda de Kiko não aceitava o ho

tel reservadoporRosek, inferior às con
dições cobradas em contrato o que o

obrigou a pagar um hotel melhor e,

no momento do show, como Rosek

demorava a aparecer, abanda ameaçava
não entrar no palco. Com a casa cheia,
restou a Machado assinar um novo

contrato pelo qual se responsabilizou
em entregar toda a arrecadação da bi

lheteria e ainda os lucros do bar, o que
teria rendido R$ 1,8 mil, valor bem in

ferior aos R$ 7 mil ajustados em con

trato somente por um show.

Rosek apareceu na iminência do

show e teria ficado chateado com o

segundo contrato. Segundo Macha

do ele teria dito que se atrasou porque
estava "dando aula" e saiu antes do

fim do show concordando em entre

gar toda a bilheteria aos produtores.
Amaral afirmou ontem ao ÇN

que nem Rosek, nem o pessoal do
Banana Joe, lhe entregou dinheiro

algum. "Inclusive tivemos de pagar

almoço do próprio bolso no dia se

guinte ao show", garante o produ
tor. Ao pedir a bilheteria para Ma

chado, o dono da casa de shows lhe

teriadito que entregou todo o valor

para Rosek, afirma Amaral.

CONTRAPONTO
Marcos Rosek disse ao CN que

houve má fé por parte dos empresá
rios do cantor, que estabeleceram um

contrato paralelo ao assinado com

sua empresa com os proprietários do
Banana Joe� de São Mateus do Sul.

Ele questiona como eles trariam um

cantor sem pagamento antecipado e

afirma que depositou R$ 6 mil em

dinheiro na conta dos produtores
dias antes do show. Rosek diz ainda

que os empresários levaram R$ 2 mil

logo após o show, da bilheteria do

Santa Catarina Plaza Hotel, e outros

R$ 1,8 mil em São Mateus do Sul, da
bilheteria do Banana joe,

O produtor diz que não hon

rou os outros R$ 4,2 mil (para fechar
os R$ 14 mil da contratação) por con
ta da atitude dos produtores em as

sinar um contrato paralelo com os

proprietários do Banana Joe.
Sobre os depósitos falsos de R$

2,5 mil ele garante que desconhece

quem os teria feito.

CJ.J1..�
ECONÓM("A
f&W.At

•

or-----------------------------------�
'�

� CAIXA
.c,
"
a:

São Peulo, 03 :k Jullll) de 2Ü\ií

À
TATlA.){A MACEDO PE.�ElRA GOMES

Coníorme SlE ",liciiaçAo sobre OS 2 depó�!Ils no valor de RSI.500,OO (DO!:: Mil <

Quinh<ntos Reais) cada, l"->1izedos na Agencia CanoiohaslSC no di. )O!()6/2I)(Jí

no, envelopes de n.' 04193049166 e 04193049204, que Dão entrdalll na sua conta

poupança; nos foi Ú!Íonnilôo pela agencia em questão que os envelopes estavam vazios

(sem dinheiro). Tinhft!!pe!las um ouíro envelope de deposito dobrado demro de" envelopes,

sendo então cancelados ne sistema.

Coluna no jornal Diário do Planalto suscita suspeita

Documento da Caixa comprova depósito falso

Diploma suspeito
Outras suspeitas recaem sobre o

produtorMarcos Rosek. Com base em

uma nota publicada em uma coluna que
ele mantinha no jornal Diário do Pla

nalto, de Canoinhas, no dia 14 de mar

ço deste ano em tréplica a um direito de

resposta publicado pela assessoria de

imprensa da prefeitura de Três Barras,
nossa reportagem apurou uma infor

mação supostamente falsa.

Na nota, Rosek afirma que "Está
na minha casa para quem qüiser ver o
diploma de bacharel em Comunica

ção Social (Radialismo e TV) expedido
pela UNIB (Universidade Ibirapuera
SP) (...) e assinado pelo reitor Cândi

do Garcia e pelo diretor acadêmico

Jonas Campanholi, e com registro na

Delegacia Regional do Trabalho...".

Segundo a chefe do departamen
to de emissão de diplomas da Unib,
de São Paulo-SP, Dra. Alice Baptista
da Silva, a Unib não oferece o curso

de Rádio e TV (o que pode ser confe

rido no site da Universidade
<wwwunib.br> e os supostos rei

tor e diretor acadêmico mencionados

porRosek nunca trabalharam naUni

versidade. Alice afirmou ainda que o

setor jurídico da Universidade acio

nará a Justiça para apurar de onde

Rosek conseguiu o diploi:na caso este

documento realmente exista. Rosek

pode ser enquadrado por crime de

falsidade ideológica, o que pode ren

der até três anos de prisão.

novidades.n
você vê na Informix

imagem ilustrativa

Infol�

.���------�-------------=�--------��--------------------
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. A Câmara de Dirigentes Lojistas de Canolnhas (CDL) premiou na noite de sábado, 21, os melhores de 2006/2007. Confira os premiados:

•

Auto Peçase Oficina: Léo

Eletrodomésticos: Lojão da Casa

Pneus: Pneu Center

Clínica Médico/Odontológica: Sabatini

Banco: Bradesco

Farmácia: Vital

Materiais elétricos: Hiletrolar

Telefonia: Bytell

Serviços funerários: Funerária São José Retífica: Motocar

EMPRESÁRIOS
DESTAQUE:

•

�-

� �

Revenda de veículos: Central Veículos Perfumaria: O Boticário

Calçados: Band Calçados

Imobiliária: Imperatriz

Mercado: Econômico

Presentes: Mundo dos Presentes

Laboratório fotográfico: TopyColor

Concessionária e Revendade Moto:
Supermercado: SupermercadosBom Dia I Hilton Motos

Concessionária de veículos: Mallon

Volkswagen

Confecções em geral: Band

Otica: Optica Luz

---
-

Brinquedos: Mundo dos Presentes

Rimon
Seleme

•

Livraria: Zaguini

Escola de Informática: CDllnformática

Escola de idiomas: Wizard

Rádio: Transamérica Hits

Feres
Seleme,
representado
pelo filho
RimonNeto

Amadeu
Perón,
representa
do pelo filho
Charlei '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CANOINHAS - Vale a pena investir no

novo?

Esta é a pergunta que consome o pensa-mento
do agricultor Sinésio Perciak des-de que arriscou acei
tar o desafio de plantar girassóis.

Apoiado pela Germinar Insumos

Agropecuários, que por sua vez aposta numa

parceria com a Brasil Ecodiesel, uma das maio

res produtoras de biodiesel do País, Sinésio plan
tou um hectare de3girassol no sábado, 21. O

girassol é uma das possíveis fontes do óleo que
irá gerar'biocombustível.

N a terça-feira, 24, nossa reportagem
flagrou Sinésio trabalhando na pequena lavou

ra de um hectare, situado na propriedade da

família na localidade de Salto d'Água Verde.
Ele plantou cerca de 50 mil sementes que de

vem começar a germinar na próxima semana. Deve

enfrentar pela frente desafios ainda desconhecidos

e pouco previsíveis como o comportamento da

planta em temperaturas baixas e pragas até então

pouco conhecidas pelos produtores da região.
O gasto para o plantio, no entanto, não é

dos maiores. Sinésio gastou cerca de R$ 500

entre boro (nutriente fundamental para o giras
sol) e sementes. Ao contrário da maioria dos

agricultores que aceitaram o desafio da Brasil

Ecodiesel de plantar girassol na safrinha (perío
do entressafras), que usufruíram do

parcelamento a longo prazo, Sinésio optou por

pagar as despesas à vista.

A grande vantagem é que produza o que

produzir, Sinésio tem a garantia do lucro. A Bra

sil Ecodiesel se dispõe a pagar R$ 28 por cada

saco de 60 quilos da semente colhida do centro

do girassol. Com o hectare plantado, Sinésio tem

expectativa de colher 35 sacos da semente.

Como os agricultores vêem o que está sendo considerada a grande
revolução do setor agrícola dos últimos anos: o plantio para o biodiesel

Luis, Sinésio e Vitalino Perciak: de olho na plantação de 50 mil pés de girassol que deve começar a germinar na próxima semana

Altemattva na hora certa Estudos indicam boa

produtividade

De
acordo com técnicos dá Empresa Bra

sileira de Pesquisa Agropecuária
(Embrapa), em áreas onde se faz rotação

de culturas com o girassol, observa-se um aumen

to de produtividade de 10% nas lavouras de soja e

entre 15 e 20% nas de milho. O girassol vem sendo

utilizado, principalmente, para extração de óleo e é

considerado, dentre os óleos vegetais, como um dos
óleos de melhor qualidade nutricional e organoléptica
(aroma e sabor). Além disso, a massa resultante da

extração do óleo, rende uma torta altamente protéica,
usada na produção de ração. O girassol ainda é uti

lizado na silagem para alimentação animal e seu

.

cultivo também pode estar associado à apicultura.
SidneyAntonovicz, produtor da localidade de

Taunay, confia no rendimento do girassol, mas, a
exemplo de seus companheiros de jornada, é cau

teloso ao falar em lucratividade. "Pode ser uma

boa alternativa para o momento (entressafras), mas
é preciso esperar para poder. falar alguma coisa

mais concreta", - avalia.
Pode estar nascendo uma geração de produ

tores de sucesso que não perderam o embarque
na onda do biodiesel.

Aé 1987, Sinésio e os irmãos, Vitalino e Luis, planta
am feijão. Faturavam o equivalente a 200 litros de

iesel por cada saco do grão. "Hoje 12 sacos não

pagam 200 litros de diesel", afirma Sinésio.

Até 1998 a família plantou fumo, mas o enfraquecimen
to do solo e a queda vertiginosa dos preços os levou a desistir

da cultura.
Foi a crise do setor fumageiro que levou a família Perciak

a optar por plantar soja. "O soja é uma mãe"; metaforiza
Sinésio. Os irmãos concordam. "Depois que o Lula se ele

geu, os agricultores Só se L.", afirma Luis justificando as

repetidas crises agrícolas dos últimos anos. Ele concorda que
o girassol pode ser uma boa alternativa, mas é cauteloso ao

. falar sobre o sucesso da empreitada.
A maioria dos agricultores usa o discurso da cautela. ''Tudo

indica que vai ser fácil, mas temos de esperar", afirma o

agricultor Gilson Nagano, que plantou 10 alqueires de giras
sol no início da semana em sua propriedade na localidade de

São João dos Cavalheiros, em Três Barras. A proximidade da

propriedade com a BR-280 deve proporcionar um charme

especial a paisagem visível a quem transita pela rodovia. "O

tempo vai dizer se estamos certos", profetiza Nagano, na

expectativa de que até o final do ano possa estar com a co

lheita concluída. Segundo o engenheiro agrônomo da Germi

nar, Auro Bedretchuck, o tempo estimado para floração do

girassol é de dois a três meses.

PRÓS E CONTRAS

- Não exige sofisticações no preparo do. soja
e planíío;
- Tido COI1iJO planta rústica e que se adapta bem a

vários tipos de solo;
- Cadeia produtiva utiliza mesma estrutura do soja,
cultura que os agricultores, da reg,ião conhecem bem;

- Adaptação a regi,ões com dias quentes a, noítes firias,
como é comum na região, de Camoinhas;
- Plantio relativamente barato;
- Em cultivos comerciais, o. espaçamemto de.lle variar
entre 70 e 90, cm, o que oti(llíz·a, a ár;ea.

'

..

,
'

'

. :-: '._-

\

- Sen.si,veis a g.ea,das no pellod.o entra 6.0 el 10 dias.
após a germinação;
- A planta é altamente· sensível, a deficiência de boro;
- Sensível. a solos com problemasde a.ci.d.ez e solos
de baixadas;

.

- Stand (qlJantidade de plantas por hectare,) da,
lavoura é fundamental pa,ra um,a boa pr.odutividade:.

I·

> PRÓXIMA SÉMANA
Investimos milionários - Como o biodiesel está
atraindo grandes investimentos para a região

"""
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25 de Julho
Dia do Colono e do Motorista

.]RES lRMÃOS·desejê.taes
e aos motoristos, que es.
ores sejam sempre lem&
éJes que alimentam n6ss·

cmsportcnn nessas ri uez

p()nte a outro dess

FONE:
3622-3781

·zi_.�

Câmara de Dirigentes Lojistas
de Canoinhas/SC

Sexta-feira, 27de julho de 2007

Há aqueles que plantam e

aqueles que colhem.
Há também aqueles que
transportam.
Ao colono que semeia
e colhe o sustento de

todos, ao motorista
que transporta nossas

nquezas:
Parabéns!

VEREADOR

Célio Oa
,

,

COl - UNINDO QUEM VENDE
.

PARA VENDER MAIS

Rua: Roberto Elke nO 731
Jardim Esperança

Colonos eMotoristas
COLONOS eMOTORISTAS calejam suas

mãos conduzindo pessoas para o futuro,
deixando marcas de amor e dedicação
nas tarefas diárias.
A cidade cresce, se desenvolve, mas precisa
cada vez mais do colono e do motorista, porque
a vida necessita do alimento e da locomoção,
de ir e vir.
Que belo ofício esse de transformar a
terra em bem supremo.
Que belo ofício esse de transportar as pessoas
e o progresso.

Homenagem da

CâmaraMunicipal de Canoinhas

"

LUTAR E VENCER!
Com homens de fibra como nossos colonos e motoristas,
sempre fica a esperança de um futuro melhor.
São exemplos vivos do valor de quem trabalha e acredità

,

que lutar é vencer.
E hoje, quandoprestamos nossa homenagem à estas

duas classes,
reafirmamos nosso desejo de que continuem com fé,
coragem e força, porque, temos certeza, desses fatores
depende o desenvolvimento de nosso País.
Aos COLONOS e MOTORISTAS nosso respeito e admiração.

. '.
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>VOCÊ
SABIA?

Comemora-se o Dia do
Motorista em 25 de julho por
que também é Dia de São
Cristóvão, o padroeiro desse
profissional.

"Cristóvão" significa "a
quele que carrega Cristo". Ele
era um gigante que queria
servir ao mais poderoso de
todos os homens. A princípio,
serviu a Satanás, mas quan
do soube que o mais pode
roso era Jesus, converteu-se
e foi viver na margem de um

'

rio.

Lá, carregava pessoas.
de uma margem a outra. Cer- '

ta vez, foi carregar um meni
no e como a criança ficava
cada vez mais pesada, ele
disse que parecia que carre

gava o mundo nas costas. O
menino, então, falou: "Não
carregas o mundo, e sim seu

criador. Sou Jesus, aquele a
�c quem serves".

Como o trabalho de Cris
tóvão era transportar os viajan
tes através dos rios, tornou
se padroeiro dos viajantes.

Em épocas mais recen

tes .. encontrou uma nova po
pularidade como padroeiro
dos motoristas .

•

�.: .

•

OOlonOI
E mOTORISTAS

Rua Rolando Malucelli, 55 sala 3
Fones: 3622-4040

3622-4224

)
,
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Rua Vidal Ramos, 1206

•

:. -,� C�MERCIAl
PEDRASSANI LTDA

FONE: 3622-31455
ou 0800-7033155

VEíCULOS MOTOS CONSÓRCIOS

�-

ESPECIAL Sexta-feira, 27de julho de 2007

ina
_'

MATRIZ: 3622 ..3111 .. Rua Roberto Ehlke, 361
FILIAL: 3624-0745 .. Av. Rubens Ribeiro da Silva, 465

--=-_-'-4.-_-'---_�--

� -'.� - .. _--+ .......
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Transpondo
adversidades
de toda ordem, estes
dois heróis continuam
firmes ao lado do
nosso desenvolvimento.
Associamo-nos as
mensagens que lhe
são prestadas
pelo seu dia.
Parabéns Motoristas
e Colonos!

A

TRANSPORTADORA TRES BARRAS LTDA,
Fone(47) 3623-0470

3623-0143
Avenida Rigesa, 2264 - Três Barras/Se

Problemas de convivência entre animais
e seus donos podem ser resolvidos.

Consultoria em bem-estar e
comportamento animal

Maiores informações com Marilda

Conservando nosso solo, protegendo
nossos rios, preservando nossa fauna
e flora certamente teremos no futuro

mesa farta e saudável.
Assim os colonos procuram com a sua

cultura transformar a região, e com seu

trabalho, construir as riquezas que
alicerçam o nosso progresso, enquanto·

os motoristas fazem o elo de ligação
entre o produtor e indústria.

,

PARABENS!

Homenagem do:

SECRETÁRIO DE
DESENVOLVIMENTO

REGIONAL

IlSON
ERIA

A

FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA
COORD'=NADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Evaldo Marciniak, com sede na Colônia São Pascoal, município de Irineópolis/SC,
inscrito no CPF sob o nº 055.230.529-49, torna público que requereu junio a FATMA
(Fundação do Meio Ambiente), a análise do projeto para Aproveitamento de Material
Lenhoso derrubado por ação da natureza, na localidade de São Pascoal, município de
Irineópolis/SC.

O prazo de impugnação é de 20 (vinte) dias a contar da data de publicação e o
licenciamento será concedido se atendido a legislação ambiental.

FABIO ANTONIO CUBAS
Engenheiro Agrônomo
CREAlSC - 076205-5 - Visto PR 087354

<'

CHAMBER
CANOINHAS - SANTA CATARINA

1\ SOl.UçAO EM MÁQUINAS
� E EQUIPAMENTOS

�� (47) 3622-3636
RUA: CAETANO COSTA, 763 - CENTRO

-,.
_J
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SAUDE

Farmácia Popul.ar será
inQugurada he]e
Objetivo do Governo Federal é facilitar o acesso dos mais
pobres a medicamentos

•

CANOINHAS - o Ministério
da Saúde inaugura hoje, às 10 ho

ras, na rua Francisco de Paula Pe

reira, em Canoinhas, com presen
ça ainda não confirmada do depu
tado federal Carlito Merss (PT)
uma unidade do programa Farmá
cia Popular do Brasil em parceria
com a prefeitura da cidade. Com
a inauguração, o Brasil passa a ter

338 unidades do programa funci
onando em 276 municípios.

A meta do Ministério da Saú
de é que outras 189 novas unida

des, já habilitadas, estejam em ple
no funcionamento até o final do
ano no País.

A nova unidade terá à disposi
ção dos usuários medicamentos a

preço de custo, adquiridos pela
Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz),
exclusivamente para o programa.

A Farmácia funcionará das 8

às 18 horas, de segunda a sexta-fei

ra, e das 8 às 12 horas, aos sábados.

Seguindo o padrão do programa,
esses estabelecimentos são equipa
dos com aparelho de televisão e

vídeo/DVD para a exibição de cam

parihas do Ministério da Saúde.
Todas as unidades têm estrutura

adaptada à realidade regional, além
de farmacêuticos e funcionários

qualificados para· orientar o usuário
sobre os cuidados com a saúde e o

uso correto dos medicamentos.

ACESSO

Para ter acesso aos medica

mentos, basta o interessado se di

rigir à farmácia popular com re

ceita médica ou odontológica. Não
há necessidade de o usuário pas-

Sede da Farmácia Popular de Canoinhas fica na rua Francisc ,{jeJ:'aula Pereira

sar por qualquer procedimento
burocrático.

As farmácias populares con

tam com, no mínimo, 95 itens de
medicamentos correspondentes a

2 mil unidades ou apresentações
comerciais, entre frascos, cartelas,
bisnagas, injetáveis e preservativos
masculinos. Por meio da Fiocruz,
os medicamentos são adquiridos
em laboratórios públicos e priva
dos do País. Dessa forma, é pos
sível reduzir, em média, até 90%
no preço dos produtos e nas des

pesas dos usuários com aquisição
de medicamentos.

Há casos em que o medica
mento pode ser adquirido nas far
mácias populares por um preço
seis. vezes menor do que o prati
cado pelo mercado, conforme in

forma o MinistÚio da. Saúde.
Os usuários devem apresentar, no
ato da compra do remédio, a re-

ceita médica e o documento CPF.

APROVAÇÃO
Levantamento do Ministério

da Saúde em parceria com o Ins

tituto Brasileiro de Geografia e

Estatística (IBGE) constatou que
o programa tem aprovação de
91% dos usuários. O atendimen
to prestado nas unidades foi con
siderado um ponto forte do pro
grama por 97% da população en

trevistada.

Informações sobre a lista

completa dos medicamentos ofe
recidos nas farmácias populares,
as patologias atendidas, os ende

reços das unidades e as orienta

ções sobre cadastramento de far
mácias e drogarias privadas na fase

. de expansão podem ser obtidas

por meio do Disque Saúde (0800-
611997) ou no site

www.saude.gov.br.

Três Barras promoveráConferênciaMunicipal de Saúde
TRÊS BARRAS - Saúde e Quali

dade de Vida: Políticas de Estado e

Desenvolvimento será o tema central
da Conferência Municipal de Saúde que
acontecerá em Três Barras, no Anfi
teatro Municipal, a partir das 9 horas,
no dia 10 de agosto. A iniciativa é da

prefeitura, por meio da Secretaria de
-Saúde e Desenvolvimento Social, que
visa, com isto, reorganizar o modelo
de atenção à saúde baseando-se na

discussão dos problemas e na propo
sição de diretrizes para a atualização
do Plano Municipal de Saúde.

Podem participar da conferência
todas as pessoas ou representantes
de instituições interessadas no aper
feiçoamento da política de saúde na

condição de delegados, participantes
ou convidados e obser.vadores. Além
do tema central, serão debatidos ain
da três eixos temáticos: "Desafios para
a efetivação do direito humano à saú
de no século 21: Estado, Sociedade e

.

Padrões de Desenvolvimento", "Polfti-

cas públicas para a saúde e qualidade
de vida: o SUS na seguridade social e
o pacto pela saúde" e "A participação
da sociedade na efetivação do direito
humano à saúde".

Antes da Conferência Munici
pal de Saúde, porém, a prefeitura de
Três Barras realiza pré-conferências
em diversas localidades do município
a fim de apresentar à comunidade os

temas a serem explanados pelos
palestrantes no dia do debate. De acor
do com a Secretaria de Saúde e De
senvolvimento Social, as pré-conferên
cias começaram na quarta-feira, 25,
no Anfiteatro Municipal, com morado
res das localidades de São João dos
Cavalheiros, Campininha e Km 06.

Hoje, às 19 horas, no salão da
Igreja São Sebastião haverá encontro
com moradores do bairro João Paulo
2.2•

As datas e os locais das próxi
mas pré-.conferências ficaram
agendados conforme o box.
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Apesar da epidemia de dengue que
se dissemina em várias partes do País e

.

da necessidade absoluta de eliminar os

focos de. criação do mosquito transmis

sor, não há razão para pânico. Embora
muito desagradável, o curso da doença
é auto limitado na quase totalidade dos

A dengue é causada por um arbovírus
da família Flaviridae, transmitido de uma pes

soa à outra através de um hospedeiro intermediário, o mosquito Aedes

aegypti.
O Aedes aegypti é um mosquito peridoméstico, que se multiplica em

depósitos de água parada, acumulada nos quintais e dentro das casas.

Apesar da vida curta, o Aedes é voraz: pode picar uma pessoa a cada 20 ou

I' 30 minutos. Quando o mosquito pica uma pessoa infectada, o vírus se instala
e se multiplica em suas glândulas salivares e intestino. A partir de então, o

I inseto permanece infectado pelo resto da vida (vive ao redor de 30 dias).

'I'
Existem quatro tipos diferentes de vírus da dengue: sorotipos 1,2,3 e 4.
O mecanismo de sobrevivência do vírus, nos períodos entre uma epide

I mia e outra, é mal conhecido. Na Malásia e-nos países do oeste da África,
I foram encontrados macacos infectados, verdadeiros reservatórios natu

I
rais da doença. A transmissão vertical, isto é, do mosquito-mãe para os

I
filhos, também foi documentada. Os ovos do mosquito podem sobreviver um
ano em ambiente seco, enquanto esperam a estação seguinte de chuvas

i para formar novas larvas. A grande maioria das infecções é assintomática.
i Calcula-se que em cada dez pessoas infectadas apenas uma ou duas fi

I quem doentes. Portanto, na hipótese de uma epidemia com 100 mil casos de

! dengue diagnosticados, existirão cerca de 1 milhão de infectados.
Quando surgem, os sintomas costumam evoluir em obediência a três

formas clínicas: dengue clássica, forma benigna, similar à gripe; dengue
hemorrágica, mais grave, caracterizada por alterações da coagulação
sanguínea; e a chamada síndrome do choque associado à dengue,
forma raríssima, mas que pode levar à morte se não houver atendimento
especializado.

O período de incubação (da picada ao aparecimento dos sintomas)
geralmente dura de 2 a 7 dias, mas pode chegar a 15 dias. A intensidade dos
sintomas geralmente é mais leve nas crianças do que nos adultos. A doença
é de instalação abrupta, indistinguível dos quadros gripais: febre intermitente
de intensidade variável (que pode chegar a 39° e provocar calafrios), cefaléia,
dores na região atrás dos olhos, nas costas, pernas e articulações. Muitos
pacientes se queixam de dor ao movimentar os olhos, cansaço extremo e

fraqueza muscular generalizada. Insônia, náuseas, perda de apetite, per
versão do paladar e da sensibilidade da pele são freqüentes. Faringite e

inflamação da mucosa nasal ocorrem em 25% dos casos .

Eritema (vermelhidão da pele) pode surgir no primeiro ou segundo dia: a
vermelhidão se instala no tronco e se espalha para os membros, poupando
palmas das mãos e planta dos pés. Bradicardia (diminuição da freqüência
dos batimentos do coração) é encontrada em 30% a 90% dos casos. A

doença costuma ser bifásica: dois ou três dias depois de surgirem, os
sintomas regridem e a febre cai. Outros dois ou três dias se passam e a

sintomatologia retorna, geralmente menos intensa. O eritema fica mais nítido
e surgem ínguas no pescoço, fossa supraclavicular e regiões inguinais. Em
poucos dias, o eritema regride novamente e a pele chega a descamar. A
apresentação bifásica pode não ser nítida, nem é obrigatória. As duas fa
ses, juntas, duram de 5 a 7 dias, tipicamente, mas a doença pode deixar um
rastro de fadiga e depressão que permanece por diversas semanas. Na
forma hemorrágica, os sintomas são semelhantes, mas a doença é muito
mais grave, por causa das alterações da coagulação sanguínea. Pequenos
vasos podem sangrar na pele e nos órgãos internos, surgindo hemorragias
nasais, gengivais, urinárias, gastrointestinais ou uterinas. Como o leito dos
capilares se dilata, a pressão arterial pode baixar, dando origem à tontura,
queda, choque e, em raríssimos casos, à morte. A flslópatoloqia da dengue
hemorrágica.é mal conhecida. Uma das teorias parte do princípio de que ela
esteja associada à infecção por cepas (linhagens) mais agressivas do ví
rus. A segunda pressupõe que já tenha havido uma primeira infecção
inaparente pelo vírus, seguida de outra que provocaria reações imunológicas
capazes de interferir com elementos essenciais do mecanismo de coagula
ção. O diagnóstico de certeza da áengue é laboratorial. Pode ser obtido por
isolamento direto do vírus no sangue nos 3 a 5 dias iniciais da doença (fase
de virem ia) ou por exames de sangue para detectar anticorpos contra o

vírus (testes sorológicos). Não existem medicamentos antivirais para com

bater a dengue. O tratamento é apenas sintomático. Tomar muito líquido, para
evitar desidratação, e utilizar antipiréticos e analgésicos, para aliviar os
sintomas, são as medidas de rotina. Por interferir com a coagulação, medica
mentos que contenham ácido acetilsalicílico (AAS, Aspirina,Buferin, Melhorai,
Doril etc.) estão formalmente contra indicados. Medicamentos à base de
dipirona constituem boa opção para baixar a temperatura. A dengue é doen
ça de curso benigno, mas nos casos da forma hemorrágica é fundamental
procurar assistência médica .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Campeonato do interior
.

No final de semana passado tivemos apenas uma partida na categoria prin-
cipal do Campeonato do Interior 2007. Pinheiros e Souza & Souza empataram em

3a3.
.

Chave E P GP GC SG
União São João 10 6 2 4
Pinheirinho 5 5 6 -1
Mirassol 1 2 6 -4

Chave F
Souza & Souza 11 7 1 6
Pinheiros 8 7 5 2
Primavera 6 4 4 O
Real 1 O 8 -8

Chave E
Havaí 13 10 3 7
Mirassol 12 17 7 10
Flamenguinho 4 11 11 O

o Milan O 7 24 -17

Chave F
Souza & Souza 16 12 5 7
Pinheiros 10 10 7 3
Primavera 8 6 6 O
Real O 4 13 -9

Tropical e São Cristóvão "B" saem na'
frente pelas vagas na final

TRÊS BARRAS - Tropical e São Cristóvão "B" saíram bem na briga pelas
duas vagas na final do Campeonato Municipal de Futebol de Campo de Três
Barras. Aos dois times resta apenas um empate na segunda partida da fase
semifinal. Na rodada de domingo, 22, no campo da ADC Rigesa, o Tropical confir
mou a boa fase e venceu o time do Fuck pelo placar de dois gols a um. Na outra

partida, o São Cristóvão "B" ganhou do JUBC "A" por três gols contra dois.
A segunda partida das semifinais está prevista para o domingo, 29. Às 14

horas jogam Fuck e Tropical e às 15h30min enfrentam-se Jubc "A" e São Cristó
vão "B". Os vencedores dessa etapa jogam as partidas finais da competição que
estão previstas para os dias 5 e 12 de agosto.

O campeonato é uma realização da prefeitura de Três Barras, por meio da

Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Esporte e conta com o apoio da ADC
Rigesa e da Policia Militar.

Parajasc

A abertura dos Jogos aconteceu na terça-feira, 24. Na Arena Jaraguá, com
a participação do secretário de Educação, Paulo Bauer, representante do gover
nador Luiz Henrique da Silveira, do prefeito Moacir Bertoldi e representantes de
entidades ligadas ao atendimento de pessoas portadoras de deficiência de todo

o Estado.
Integrantes da Associação dos Pais e Amigos do Excepcional (Apae) e da

Associação dos Deficientes Auditivos e Visuais (Aadav) realizaram apresenta
ções artísticas, seguidos do espetáculo da Companhia Circense Tholl, "Imagem e

Sonho".
As primeiras atividades dos paratletas foram a instalação nos abrigos em

escolas municipais e estaduais e a classificação nacional.
As competições começaram na quarta-feira, às 8 horas em todas as moda

lidades e envolvem todas as delegações das 50 cidades participantes.
De acordo com o diretor de esportes da Fundação Municipal de Esportes de

Jaraguá do Sul, Ademar Saganski, a chuva não atrapalhará as competições
porque a maioria das modalidades será disputada em espaços fechados, como
a Arena Jaraguá e o Ginásio Arthur Muller. O atletismo que acontece em pista
sintética aberta em Itajaí, também será realizado normalmente.

RIEDADES

Domingo da
Cidadania

O programa Domingo da Cidada
nia será realizado neste domingo, 29,
na localidade de Fartura de Baixo, no
campo do Milan Futebol Clube, com iní
cio às 9h30min. O evento, inicialmen
te, conforme noticiou o CN na semana

passada, estava programado para
domingo, 22, mas foi adiado por cau
sa do mau tempo.

A programação inicia com quatro
jogos, sendo que o principal será às
15h30min entre as equipe do Milan x

Flamenguinho de Santa Emídia. Este
jogo vale pelo Campeonato do Interior
2007. Completo serviço de bar e cozi
nha, casamento caipira e música ao

vivo com o tecladista Toninha serão
as atrações para o público.

Maratoninha
TRÊS BARRAS - O número de

inscrições para a fase regional da
Maratoninha superou a expectativa
inicial da Secretaria Municipal de Edu

cação, Cultura e Esporte de Três Bar
ras, responsável pela organização da
competição. Até o momento foram re

alizadas 450 inscrições nas escolas

públicas e particulares dos municípios
que integram a 26.ª Secretaria de De
senvolvimento Regional. A expectati
va anterior era de que o evento reu

nisse 300 competidores.
A etapa regional acontecerá no

dia 4 de agosto, a partir das 15 horas,
terá um percurso de três mil metros e

passará pelas principais ruas do cen

tro de Três Barras. A disputa terá
meninos e meninas divididos em três

categorias: A (10 e 11 anos), B (12 e

13 anos) e C (14 e 15 anos). Os cinco
melhores colocados em cada uma das
categorias, tanto no naipe masculino
quanto no feminino, passarão à fase
estadual da competição que aconte
cerá no dia 16 de setembro, em

Florianópolis.
Esta etapa da Maratoninha é uma

promoção da prefeitura de Três Bar
ras e da Fesporte e conta com o apoio
da Polícia Militar, Corpo de Bombeiros
e ONG Assistencial Vale do
Canoinhas.

Jogos Pan-Amerícanos
Os atletas brasileiros estão fazendo a alegria dás torcidas que lotam as

arquibancadas coloridas e o Brasil mostra ao mundo a performance dos seus

atletas e busca um lugar de destaque no podium. Com os resultados de ontem à
tarde o quadro de medalhas até a quinta colocação é a seguinte:

179
106
83
90
37

Campeonato
Brasileiro

JOGOS E RESULTADOS DE
QUARTA-FEIRA,25:

Flamengo 3 x 1 América RN
Palmeiras 3 x 2 Vasco
Figueirense 2 x 2 Corinthians
Internacional 1 x O Paraná
Náutico O x 2 Grêmio
Atlético-PR 2 x 2 Cruzeiro
Goiás 1 x O Santos

O Botafogo segue na liderança
enquanto o Flamengo amarga o fan
tasma do rebaixamento para a série B
em 2008. Não -está jogando nada o ..

mengão.

1º Estados Unidos
2ºBRASIL
3º Cuba
4º Canadá
5ºColômbia

76
35
35
23
11

68
28
19
31
18

35
43
29
36
08

Alguns resultados dequarta-feira, 25, eontem:

Futsal - A seleção brasileira coman
dada por Falcão suou muito para bater a

seleção paraguaia pelo placar de 2 a O,
gols marcado no segundo tempo.

O primeiro gol foi um frangaço do go
leiro, já o segundo foi um chute forte cru

zado. A qualidade do futebol da seleção
do Paraguai deve-se muito ao competente
treinador Ferreti

Vôlei - Na terça-feira, 24,
a seleção brasileira enfrentou
a sua ferrenha adversária
Cuba, vencendo-a por 3 a O
com parciais de 25/23, 25/20 e

25/20. Na quarta-feira, 25, o
Brasil jogando com os reser

vas, bateu o México e também
por 3 a O com parciais de 25/
17, 25/23 e 25/21.

Ontem a seleção brasilei
ra jogou contra a seleção
venezuelana, segunda coloca
da do Grupo B.

Basquete - A seleção feminina
de basquete perdeu a medalha de
ouro para a seleção dos Estados
Unidos pelo placar de 66 a 79 no 4.º
período. Foi o jogo de despedida da
excepcional jogadora Janeth, que
deixa as quadras aos 38 anos com a

medalha de prata no peito. Merecia a

de ouro, mas as homenagens, o res

peito e o carinho do povo brasileiro
compensaram.

Futebol feminino - Com
extrema facilidade, o Brasil derro
tou os Estados Unidos por 5 a O
ontem à tarde e conquistou a me

dalha de ouro no torneio feminino
de futebol. As norte-americanas
ficaram com a prata, e o Canadá,
com o bronze.

Com 12 gols, Marta termina como artilheira do Pan

ETC&TAL
I - Via coluna levo o meu agradecimento ao deputado Antonio Aguiar e sua

esposa Marilú pela gentile�a do DVD da audiência pública com grupos da .Tercei
ra Idade, dia 9, em Florianópolis.

11- Parabenizo o nosso colono e o nosso motorista pela comemoração do Dia
do Colono e do Motorista na quarta feira, 25.

Tchau ...

�. �.;..
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FaLHA DE NEEaCCllCla

VENDO TERRENO de 5
alqueires, cercado, na
Sereia (próxsà igreja).
Valor: R$ 115 mil. Fone:
9121-5258.

VENDE-SE 1 CASA DE
ALVENARIA, c/ 2 quartos,
sala, cozinha e banheiro,
toda murada - atrás do
Menandro, no Alto do Mussi.
Fone: 3623-1449.

VENDO Áf1EÃ,a�RAL.em Km
06, Três Barras; med
72.600 m2, COm Qoas
b!i>a parte ter@ 'd�.!'pl
3622-4917 ou 9968;

VENDE-'SE GASA MISr�k�8'
'

m2 com sala, c
.' quartos, banh avanderia,
dispensa ergarÇl.gem, situada
no. bairro'tnõustrial 1. Aceita- """
sê. troca por imóveFde menor
valor ou carrócomô'parte do

pagamento. Fone: 3622-4917
ou 9968-2177 cf Sérgio.

DENIS ENNES
Imobiliária 1."171:'

R.: Coronel Albuquerque, 656

Fone: (47) 3622·4278

,
AlUGA-SE

SALAS COMERCIAIS

VENDE-SE SOBRADO DE
ESQUINA COM PONTO
COMERCIAL, medindo.
60m2, casa >medindo,.168m2,
terreno com 828.m2 ria-rua'
Frederico Ko r;W.�squina
com Nazini irQ, ..Cãrnpo
d'Agua Ver. X. ªotnovo
posto de 'gasolil1a; .Interes
sados, falar com. Júnior,
fone 9968-2222 ou 3624-
0373 à. noite'.- 3,00 alq, em Barra Grande - Três

Barras. Valor: R$ 75.000,00.

- 3.125,00 m2 com propriedade
na Rua Bernardo Olsen.
Valor: R$ 32.000,00.

- 12,50 alqueires em Floresta - Pa

panduva. Valor: R$ 130.000,00.

- 3,26 alqueires em Rio da Ponte -

Papanduva. Valor: R$ 25.000,00.

- Casa de alvenaria com 210,00 m2
e lote com 980,00 m2, estrada do
Parado. Valor: R$ 85.000,00.

VENDE-SE UM
MINIMERCADO em funciona

. mento, completo ..Aceita-se
proposta. Fone: 3622-;.of147.

- Lote com 960,00 m' na Av. Abraão
Mussi. Valor: R$ 8.000,00.

- 145.200,00 m2 com 2.500 árvores
de pinus com 3 anos e terra de
planta. Valor: R$ 125.000,00.

- 20,00 alq. a 17 km da cidade, terra
de planta. R$ 21.000,00 por alqueire.

VENDO 2 SALAS COMERCIAIS
em ótima localização na rua

Coronel Albuquerque - Centro.
Fone: 3622-4917, falar com Sérgio.

OFERrAS DA SEMANA'

(47) 3622-3000
(47) 3622-4015

Rua: 3 de maio, 445 - Centro
r.--------------------------.---------------------------------------------

Casa de alvenaria em fase de acabamento com 110,00 m2,
terreno com 600,00 m'. Rua Willibaldo Woffmann - Jardim
Esperança. Valor: R$ 40.000,00 reais.

Casa de alvenaria cem í40 m", terreno 600 m2• Rua Walmor Ivo
Galoti. Jardim Esperança. VaIar: 80.000,00,

Casa de alvenaria com 100m' terreno com 615m'.Endereço:
Marcilio Dias.Valor: 35.000,00. (aceita-se carro até 15.000,00).

Casa de madeira com 110,00 m', terreno com 644,00 m'. Rua São Casa mista com 150m', terreno com 625m2• Endereço: Frei
José -Alto das Palmeiras. Valor: R$ 55.000,00 reais. Menandro Kamps, Centro. Valor: 80.000,00.

Casa de alvenaria com 130,00 m2, terreno 547,00 m'. Avenida
Expedicionários. VaIar: R$ 100.000,00 e aceita-se carro de

I menor valor no negócio.

Casa de madeira com 60,00 m2, terreno 430,00 m'. Rua Alvaro
Soares Machado - Tricolim, Valor R$: 25.000,00 reais.

Terreno rural medindo.28.800,00 m'. Endereço: Rua Antonio Liller
- Alto das Palmeiras, próximo Vila Fuck. Valor: R$ 80.000,00.

Terreno urbano com 1135,00mz• Endereço: R: Paulo Ritzmann
Boa Vista. Valor: 80.000,00.

Casa de madeira com 74,00 m2, terreno com 1120,00 m'.
Endereço: Rua José Bail, sln, ao lado do Clube Escala - Campo
d'Agua Verde. Valor: R$ 27.000,00 reais.

.

Terreno urbano com 450m2, com casa de madeira. Endereço: R:
Almeida Cardoso. Prox. garagem da Prefeitura. Valor: 55.000,00.

Terreno urbano medindo 506,00m'. Endereço: Rua 12 de
setembro esquina com Agenor Fabio Gomes - Alto das Palmeiras.
Valor: 40.000,00(aceita-se carro de menor vaiar.Casa de alvenaria com 70,00 m', terreno 600,00 m2. Rua

Leosvaldo Ziewdorff - São Cristóvão. Valor: R$ 26.500,00 reais.
{Aceita-se carro até 10.000,00. Terreno urbano medindo 1.213,16m' com casa de madeira

medindo 40m', outra casa mista com 80m'. R: Bernardo Olsen -

Alto da Tijuca. Vaiar: 65.000,00.
.

Casa mista medindo 280,00 m', terreno 600,00 m'. Ponto
comercial com instalação completa para Lanchonete. Endereço:
Rua José Nunes Cavalheiro - Argentina - Três Barras.
Vaiar: R$ 45.000,00. '

Terreno urbano medindo 507,37m'. R: Bernardo Olsen - Alto da

tijuca. Valor: 25.000,00.

Casa com 110 m-, terreno 440 m2. Semi-nova. Rua Carlos Vagner. N b
.

Campo da Agua Verde. Valor: 75.000,00. ( aceita-se carro ou ão 90 ramos para anunciar

I outro imóvel de menor valor até 20.000,00). êgp.il1)pvel no rádio ou nojorrJal!,
L �_:: _

êOMPRO UMA CASA'DE
MADEIRA em bom
estado, para ser retirada

.

do local. Interessados
ligar p/9152 ..A537.

VENDO CEbULAR DA
VIVO'cQIJl câmera, valor:
R$ 2.o0 ..Fone: 9179-8993,

c

'}:,,:

VENDO ESTEIRA ELÉTRI
CA Belt Terg - 200.0. Valor:

...

R$<4.o0. Fone; 3622-2041... k
, •.•.•.•..C

VENDE-SE FORNO
INDUSTRIAI,. por R$ 5.0.0.
Fone: 3623..;1449.

NENDE-SE..ME�AQE GRANITO
para 6 lugares: Valor: R$ 200.
Folie: 3623-1449. h

Você se preocupa com sua
.

saúde, bem-estar e a:par,ên-·
cia?'Então'você precisa'
marcar ulTlâ;;àvaliação gratui-
t os hidratação faci
t plementos que

'..
Iam no procesl"o de

controle e reduçãO de p
fone: 8837"7549' cf
Rosenilda..

VENDE-SE NOTEBOOK:
Tô§híba Satelitte, novo,
completo, processador Intel,
HO 40 gb, memória 256/
512, tela 15,4' LeO, grava
dor de CO/OVO Wireless
infravermelho, leitor de
Cartão de memória, entrada
USB,<sistema Windows,
saída;parp. TV. Qtimo preço
parcel§ldo, ç/ garantia;
Fone: '8816:262.0.

'

VENDE-SE FILHOTE DE
DÁLMATA. Fone: 3622-8644.'

FAÇO SERViÇOS DE REFRIGE�
RAÇÃO é consertos em. geral.
Fone: 3624-1128.

VENDE-SE ARO ESPORTI
VO 13 e roda de ferro aro 14.
Fone: 36,22-829.0:

VEf)lPE-SE 5.iMESAS'DE
PLASTICO, R$4.o cada e

cadeiras R$ 20, cor branca,
seminovas. Fone: 3623-
1449.

"

\\\

VENDO 10 PORTAS EXTEFJ
NAS em madeira maciça, R$
50 cada e 1 O portas
molduradas externas R$ 50
cada - todas novas. Falar c/
Serginho (47) 3623-4230

VENDE-SE UM. PLAV
STATION; 2,'sliin destravado
e ptotegido,i2 controles

.

§lnalógicos de'jogos, 1

rnemory' cfird original,'4.'
meses de uso; Valor: R$
750. Fone: 3624�.o71.7 0U

9113-3482 cl80drigo.

VENDE�SE: X BOX DES
TRAVADO,2 controles,
cabo de vídeo componente e

estabilizador. R$ 90.0. Fone:
3622-2842 ou 9966-6050 cf
Marlori.

.

... '

""'''''l'CIA
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A\�lfl()�.(lI[l,EI[!II]iVA\ 1()()IIJlII�t1I()

Rua Henrique 50r9, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 3622·4600
89460·000 CANOINHAS - se

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus
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VENDE-SE VECTRA 2.0 97
na cor verde, 4 portas,
alarme, muito lindo. R$19
mil. Fone: 3623-1266 ou

9603-5501.

VENDE-SE TEMPRA, ano
95, completo, banco de
couro, alarme, pneus novos.

Valor: R$ 11 mil. Aceita-se
Moto CG ou Siz. Fone: 9996-
1647.

TODMA��EKrA5·FEIRAS NAS BANCAS .

VENDE-SE UM ESCORT
HOBBV 1.0 ano 96 em
bom estado, motor novo,
preço R$ 9,5 mil
ou financio. Tel. 3623-0723
ou 9176-6576.

VENDE-SE GOL G3/00
BRANCO 2P, em ótimo
estado, IPVA 2007 quita
do, som, insufilm. Valor
pago: R$ 5.936,00.
VENDO por R$ 5 mil +
40x R$ 492. Fone: (47)
8835-9346.

VENDO VECTRA 97 COM
PLETO. Tratar: 3622-6959
ou 9959-6959.

VENDE-SE UM KADET SR,
1.8, ano 93, 49 mil km,
original, cor verde. Fone:
9973-7808.

VENDE-SE veíCULO FORD
US GHIA, sedan, carro

pular, ano/modelo 2001,

verme hô,completo com manual,

!etoso!ar, AB$, .Aír�ag duplo, ..

comandos cd/rádio:nó volante,
controle de estabilidade, etc;' .. '

VaJor R$ 32 CQI),tato: (47)
9996-0799.

, MOTOS

VENDE-SE MOTO SAARA
350, cor verde-azul, ano 96,
cf alarme, original. Tratar:
3623-4012 cf Alexandre.

VENDE-SE MOTe TITAN
150� I;:ntrâdâ"de R$ 3,5 mil
+ 15 parcelas. Fone: 9181-
3865.

.

" CAMI'N'HÕES -

, ,

Vende-se CAMINHÃO-MB
w 1519 CAB DUPLA, ano
1980;\,em diffmotorfpneus
novos; em perfeito estado.
Preço a combinar. Fones:
(47) 9986 2466; 9934-2105
ou 8837-5345 .: da Tijuca
Madeiras Ltda.

Despachante
*

T:ansf�rências ,

,

,
• Lícenclarnentos * Xerox

AMERICA · Emplac�mentos
* Seguros

* Preenchimento de GUias

AKI-TEM + PNE'US
Consertos. compra e venda de pneus

AGORA COM SEDe PRÓPRIA!
Credencial 0896

VENDE-SE CAMINHÃO SCÂNIA
R 124 - 360 1 2000, engatado cl
bitrem Randon 101. Vendo à vista
ou entrada de R$ 10.346,00 +

parcelas do consórcio. Telefone:
(43) 3357-2457/9941-4553,

- COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

RUA VIDAL RAMOS, N° 927 FONE: 3622-3993

OFERTAS DA SEMANA:

.Casa e Ponto Comercial de esquina, em alvenaria, toda murada, terreno
medindo 800m2, casa medindo 300m2, ponto comercial (minimercado em

funcionamento) medindo 80m2, com 3 quartos, 2 banheiros, sala, copa,
cozinha, churrasqueira, garagem. Rua Alvino Voigt, Bairro Campo O'Água
Verde. Valor: R$ 200.000,00.

.Casa de alvenaria medindo 103m2, terreno de 480m2, çom 3 quartos,
sala, copa, cozinha, BWC, lavanderia, garagem e churrasqueira. Rua
José Babireski, Bairro Boa Vista. Vlllor: R$ 40.000,00.

I
Telas • Grades • Muros· Artefatos de Concreto
F I 362 1 59
ESCRITÓ O CIDE CO ILI·

e 3622- 718
Rua Coronel Albuquerque, 1158

CARNES TEMPERADAS PARA.
FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,

ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL'

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço.

Fones: (47) 3622-2437/3622-2714'

.,
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ESCRITÓRIO ESPECIALIZADO
EM DIREITO BANCÁRIO
contrata LOCALlZADORES E
EXTERNOS. Interessados
enviar e-mail para:
joinville@bellinatiperez.com.br.
Outras informações ligar para
(47) 2105-9291, falar com
Camila,

Sexta-feira, 27de julho de 2007

Vagas Femininas:
- Secretária para Consultório
Odontológico
(De 18 a 30 anos. Experiência em

consultório odontológico. Segunda
a sexta).
- Empregada para Pernoitar
(Mais de 20 anos).
- Secretária para Escritório de Ad
vocacia

(30 anos. Casada e de preferência
com filhos. Responsável. Conheci
mento básico em Informática).
- Caixa para Supermercado
(Com Experiência).

pressos em Geral).
- Vendedor de Jornais (Jovem).

Interessados se dirigir até a rua

Major Vieira, 837 Canoinhas - SC
TElEFONE

(047) 3622-5645

Interessadas se dirigir até a rua

Major Vieira, 837
TELEFONE (047) 3622-5645

Inscrições abertas para novo concurso

nossa cidadeAcesse o endereço
abaixo na inlernel e inscreva·se

.

a data do prazo descrito.
então ligue no fone .00.0000

• 'enha maiores
_ com os nossos alendenles.

Vagas masculinas:
- Entregador (Entrega de Gás e

Água. Menos de 35 anos. Experi
ência. Carteira "AB")
- Chacreiro (Família Pequena. Sai
ba lidar com animais)
- Serralheiro (Trabalho 'com

Esquadrias de Ferro. Com experi
ência.)
- Mecânico (Trabalho com cami
nhões. Com experiência.)
- Operador de Retroescavadeira.
(Com experiência. Trabalhar em
Mafra.)
- Vendedor Externo (Venda de Im-

__----------�r PROGRAMAÇÃO ,�----------_

lOque? Baile com Tchê Sarandeio

: GalpãoMissioneiro
Quando? Amanhã

lOque? Baile com Os Bertuci
Hanngar222 I
Quando? Hoje

.. I 8.
a Festa do Colonoo que? Banda Tomba rock - Festa do Motociclista

Q do? D
.

I uan o. ormnqo
.

SBO I
Onde? Igreja católica do Salto d'Agua Verde

I

Cine Pop Dance
Quando? Amanhã
O que? Boate

Quando? Domingo

r
DESTAQUES NA TV '�----------------.

GLOBO> HOJE> 01 H55MIN > SOM BRASIL>O
programa faz uma homenagem, por meio de talen
tos jovens da música popular brasileira, para o

mestre Noel Rosa.
.

GLOBO>AMANHÃ>MEIA-NOITE>VIOLAÇÃO
DE CONDUTA> Um grupo do exército desapare
ce durante um treinamento no Panamá, ao mesmo
tempo em que surge a iminência de um violento
furacão. Um investigador da polícia interroga os

dois únicos sobreviventes e descobre que o gru
po estava envolvido em atos criminosos. O filme é
totalmente kitch, mas prende a atenção. Travolta
está canastrão como nunca. ***

. SBT> DOMINGO>20H30MIN > BOB ESPONJA
O FILME> Bob Esponja e seu melhor amigo Patrick
Estrela decidem provar que não são mais crian
ças e empreendem uma aventura até as temero
sas profundezas para resgatar a coroa de Netuno,

que havia sido roubada por Plâncton. Na aventu
ra, eles terão de enfrentar monstros marinhos e

vilões de personalidades distintas. A garotada vai
adorar. ***

GLOBO> DOMINGO>22H55MIN >CARANDIRU
> Médico se oferece para realizar um trabalho de

prevenção a Aids no maior presídio da América
Latina, o Carandiru. Lá, convive com a realidade
atrás das grades, que inclui violência, superlotação
das celas e instalações precárias. Apesar de to
dos os problemas, o médico logo percebe que os

prisioneiros não são figuras demoníacas, existin
do dentro da prisão solidariedade, organização e

uma grande vontade de viver. Produção nacional
superestimada. Cumpre o papel de traduzir o livro
de Dráuzio Varela, mas de forma tradicional de
mais. Falta ousadia. ***

�---;::;--- ...-;- ,..
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.,
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Edinei·Wassoasl:?i

Dreamgirls - Em

busca de um sonho
Antes de Moulin Rouge conquistar pla

téias em 2002, não se acreditava que musi
cais tivessem chance de voltar a fazer su
cesso. Engano de quem veria ainda Chica
go, que chegou a abocanhar o Oscar de
melhor filme em 2003.

Dado os poucos musicais que surgi
ram em seguida, achava-se que o gênero
voltaria a ser esquecido quando no ano pas
sado eis que surge Dreamgirls - Em busca
de um sonho, que acabaria se tornando o

recordista de indicações ao Oscar deste
ano (10 no total) e catapultaria a american
idol (a atriz foi a qrande vencedora do pro
grama que inspirou o Idolos, do SBT, no qual
temos o nosso canoinhense Tiago Faria
como favorito) Jennifer Hudson ao estrelato
com o carimbo do Oscar de melhor atriz

coadjuvante.
Com canções soberbas e uma inter

pretação merecedora de todos os louros da
estreante Jennifer, Dreamgirls se sustenta
numa história fraca embalada numa produ
ção riquíssima e interpretações admiráveis.
Para se ter uma idéia, até Eddie Murphy está
muito bem. Jamie Foxx dá o tradicional shaw
de interpretação e Beyoncé serve de coad

juvante de luxo para Jennifer brilhar, embo
ra na ficha técnica a importância dos papéis
se inverta.

Beyoncé e Jennifer interpretam duas

backing
vocaIs

que en
tram em

conflito
quando
Jennifer,
gordinha
e feinha,
mas com

voz po
derosa, é
relegada
ao se

gundo
"escalão
para que
Beyoncé,
mais vis
tosa, se

t o r n e

vocalista de um novo grupo feminino.
O filme mostra os altos e baixos das es

trelas da música negra na década de 1960.
Trata-se da -adaptação de. um musical da
Broadway, a exemplo de Chicago.

Para quem gosta de musicais, ou simples
mente de boa música, é um espetáculo
imperdível.

.

Quem é antipático a musicais, não irá di

gerir bem o desenvolvimento da história, mas,
mesmo assim, verá um belo filme. Só por
Jennifer já vale.

Avaliação CN: Filme: *** Extras: ***

EXTRAS: Todos os musicais do filme com
cenas inéditas. Vale a pena.
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Os vírus mais curiosos
de 2001

o ano ainda está na metade, mas as-empre
sas de segurança já têm material suficiente para
elaborar uma lista com os códigos maliciosos
mais curiosos identificados em 2007. Esse rela
tório, criado pela Panda Software, tem de tudo:
do vírus mais religioso ao xereta, passando pela
praga mais "mutante" e a engraçadinha.

Apesar de as classificações serem diverti
das, as vítimas dessas pragas podem não ver

graça em suas ações. Por isso, é sempre importante manter os antivírus
atualizados e saber como se proteger dos golpistas da internet.

CONFIRA ABAIXO A LISTA DAS PRAGAS MAIS CURIOSAS:

CAMALEÃO - Aqui, somente o nome da praga permanece a mesma: Piggy
B. Esse código se propaga via e-mail e, para isso, gera aleatoriamente o

nome do remetente. O assunto da mensagem, o conteúdo do texto e o nome

do anexo também podem variar.

CELEBRIDADE - O código Rinbot.B inclui uma falsa entrevista feita pela rede
CNN com o seu criador. Nela, o desenvolvedor do .código explica os motivos
que o levaram a desenvolver essa praga.

ENGRAÇADINHO - O cavalo de tróia Ketawa.A não se limita a ações típicas
de sua categoria. Além de criar arquivos e modificar registros, o código
exibe no PC uma tela com uma piada em indonésio.

GPS - O cavalo de tróia Burglar pode realmente assustar os usuários de

tecnologia mais paranóicos. Isso porque, além de roubar senhas, a praga
mostra à vítima a localização exata do computador infectado utilizando o

programa Google Maps.

MUSICAL - Quando infecta um computador, o Gronev.A faz a "gentileza" de
abrir o Windows Media Player e tocar um trecho de uma música chamada

"Lagu".

OSCAR - Na categoria "melhor ator" há duas indicações. Harrenix.A se

destacou por simular um trailer de Harry Potter e a Ordem da Fênix, en
quanto o Pirabbean.A enganou muitos internautas ao oferecer imagens de
Piratas do Caribe: No Fim do Mundo.

OTIMISTA - O código malicioso ArmyMovement.A cheqa aos internautas
com uma mensagem bastante animadora escrita em turco. "Aumento salarial
de 50% do governo para os militares e funcionários civis", diz o texto.

RELIGIOSO - A fé é uma característica do USBToy.A, que exibe uma citação
bíblica toda vez que o sistema é reiniciado: "No princípio, Deus criou o céu e

a Terra. E a Terra estava sem forma, e desabitada. E as trevas cobriam o

abismo. Deus disse: Que haja luz. E houve luz. A história precisa ser lembra
da", diz a mensagem.

TAGARELA - O vencedor dessa categoria é o cavalo de tróia BotVoice.A,
que ''fala'' para avisar sobre a infecção do PC. Ele usa o Windows text

reader para dizer a seguinte frase: "You has been infected I repeat Vou �as
been infected and your system files has been deleted. Sorry. Have a Nice

Day and bye bye." (Você foi infectado, eu repito, você foi infectado e. os
arquivos de seu sistema foram apagados. Desculpe. Tenha um bom dia e

tchau, tchau).

TRAiÇOEIRO - Esse código parece bonzinho, mas definitivamente não é._O
VideoCach exibe no omputador uma mensagem sobre uma ameaça nao

existente instalada no PC. O objetivo da praga é fazer com que a vítima

compre um programa para resolver o problema inexistente.

XERETA - É impossível guardar segredo em um c0!l1putador i�f�ctado_ pelo
software espião XPCSpy, que monitora todas as açoes do usuano, Ele Iden
tifica as teclas digitadas, os sites visitados, os programas executados, e
mails enviados e recebidos, conversas via comunicadores instantâneos,
janelas abertas e também captura as imagens de telas visualizadas pelos
internautas.

01/07
Tifany Ribeiro Plachek
Pais: José Valmir Plachek
Sineia Ribeiro

08/07
Cleiton Nogath
Pais: Élio Nogath
Renilda Ap. Massaneiro Nogath

13/07
Ana Keli Pereira de Lima
Pais: Clércio Pereira de Lima
Sara Chagas de Freitas

14/07
Erik Cassiel Chaves Padilha
Pais: Orlei de Freitas Padilha
Adriana Ap. Chaves de Freitas
Padilha

15/07
Emerson Felipe Ramthum
Pais: Everton Ramthum
Tâmara Maria Ludka Ramthum

16/07
Alan Maik Pires
Pais: Antonio Pires
Margarete Alves Machado

18/07
Thiago Tomaschitz
Pais: Henrique Tomaschitz
Suzete da Silva Tomaschitz

17/07
João Luiz Graciano Hempel Júnior
Pais: João Luiz Graciano Hempel

19/07
Larissa Fernanda Wendt
Pais: José Moacir Wendt
Clarice Monchaloski Wendt

17/07
Julia Figueiredo
Pais: Nilson Figueiredo
Cristiane de Fátima Ferreira

21/07
Emanueli Kauani Keiser
Pais: Sandro Keiser
Noeli Ap. Ferreira dos Santos Keiser

1.8/07
Bruno Luis de Lima
Pais: Euclides de Lima
Eliane Meyer

23/07
Emanuelli Grein
Pais: Noel Grein Mulke Grein

CANGURU
"Especial como colo de mãe!"

* Moda Infantil, Gestante
e enxoval

FONE: 3622-2522

ÓBITOS

Anna Rodrigues Borges
* 17/01/31
+ 14/07/07

Damaso Ferreira de Lima
* 03/09/31
+ 21/07/07

Lourenço Budik
* 31/05/53
+ 12/07/07

Santina Tramontin
.. 29/12/42
+ 18/07/07

AlmirAugustinhoVieira Pires
* 04/01/63
+ 12/07/07

Ernestina Moreira Lenz
* 28/12/21
+ 19/07/07

Maria Antonia Martins
* 12/11/07
+ 20/07/07

Salvador de Lima
* 26/04/52
+ 17/07/07

Clara Agnis Zipperer
Linzmeier
* 17/06/28
+ 18/07/07

João Martins
* 26/02/33
+ 08/7/07

Maria de Lourdes Souza
Pereira
* 17/09/36
+ 17/07/07

Santilio Duarte Pereira •

* 05/08/45
+ 13/07/07

João Maria Caetano
* 25/07/27
+ 15/07/07

Saturnino Manoel Cardoso
* 23/12/32
+ 11/07/07
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rasil passa
medalha

Outro recorde foi registrado ontem: a melhor classificação em Pans

'lllê511111!1us-LucéliaRibeiro festejamaiswnamedalha nocaralê feminino IlEJll.AY-ComHudson,Paísêouronosl5OOm _CIUIIO-JuarezSantos.felizcomavitórianocaralêacimadosBOquílos

o Pan do Rio de Janeiro já está sen

do considerado um dos mais bem organi
zados dos últimos anos. Esta avaliação é

importante para que o Brasil realize o so

nho de sediar os Jogos Olímpicos e a Copa
do Mundo.

.

O desempenho dos atletas brasileiros
também é o melhor de todos os Pans. Até

ontem à tarde, o Brasil havia somado 106

medalhas e havia ultrapassado Cu1:J.a no

quadro geral de medalhas, conseguindo a

classificação no 2.° lugar geral. Os dois

países têm 35 medalhas de ouro, mas como
o Brasil tem mais medalhas de prata e

bronze que Cuba (diferença de 23 meda

lhas), acabou levando a melhor. A meda
lha do empate veio com as meninas do
futebol que golearam a seleção dos Esta
dos Unidos, por 5 a O.

Hoje, o Brasil volta a disputar meda-

FUTSAl • � <,> .,_...
-------------------

SEMIFiNAl

BRONZE

�

� FINAl

.... -(1)-.ms-•

.... ,,'(I) em-..

"

:�-u�.
2c��,,*. .-�..,__ ----------� �

lhas na Canoagem (9 horas), Nado Sin
cronizado (10 horas), Saltos Ornamentais

(13h30),Atletismo (15h30) e Luta (18 ho-

m0·
.

Amanhã, o Brasil disputa medalhas na

[mal do Futsal (10h30), Vela (13 horas) e

Vôlei (22 horas).
O Pan do Rio encerra no domingo,

29, às 16 horas, no Estádio do Maracanã.

Sexta-feira, 27de julho de 2007

>QUADRO DE MEDALHAS

Países lOuro IPrata 'Bronze Total
I�WEstados Unidos 76 68 36 180
mrBrasil 35 28 43 106
E3·Cuba 35 19 29 83
'tWCanadá 24 31 36 91
:;5°Colômbia 11 18 8 37
.6"Venezuela 9 16 27 52
"U·México 9 12 15 36
:1:8·Argentina 9 9 25 43
&'9'Chile 4 3 7 14 •

;tii10·Equador 3 4 6 13

:;11·República Dominicana 3 2 11 16
E12'Porto Rico 2 2 7 11

FJ13'Jamaica 2 2 O 4

:14'8 Salvador 2 5 8

B15'Bahamas 1 1 3
+16·Antilhas Holandesas O 1 2
1Í�17"Panamá 1 O O 1

1118'Peru O 3 6 9
If1goGuatemala O 2 2 4

R20"Trinidad e Tobago O 2 3
1121'llhas Caymans O 1 O

R22"Antigua e Barbuda O O
B22"Barbados O O (�

E22"Dominica O O 1

1122"Haiti O O
=22'Honduras O O

:::22"Nicarágua O O
B22"Santa Lúcia O O

�22"Uruguai O O
• AIwlizado às1�deO!tem
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